Revelación nueva de Bertha Dudde

Números de las revelaciones 1520 - 1623

Las anotaciones son interdenominacionales.

No quieren desacreditar ninguna afiliación cristiana ni convencer de otra religión. Estas fuentes cumplen únicamente el propósito de hacer accesible la palabra de Dios - que Él nos da en estos tiempos - a todo el mundo, como es la voluntad de Dios según Su promesa de Juan 14,21.

“El que tiene mis mandamientos y los guarda, ése es el que me ama; y el que me ama, será amado por mi Padre, y yo lo amaré, y me manifestaré a él.” Juan 14,21

De los 94 libros originales con más de 9000 revelaciones se perdieron los siguientes: Libro con el número 1, 2, 3, 4, 7, 11, 21, 22, 26, 29, 38, 39, 40

Publicado de amigos de la revelación nueva, Hans-Willi Schmitz und Wilhelm Wegers

http://www.bertha-dudde.org/es

La autobiografía de Bertha Dudde

A petición de muchos amigos Bertha Dudde escribió esa autobiografía en 1953:

Desde el 15 de junio de 1937 anoto - a través de la palabra interna - revelaciones recibidas. A petición muchas veces reclamada por mis amigos, doy una explicación corta de la recepción espiritual, una aclaración de mi vida y mis opiniones propias.

El 1 de abril de 1891, nacida como segunda hija de un pintor de arte en Liegnitz, Silesia, he pasado con seis otros hermanos en la casa paterna una niñez armónica.

Pronto conocía las preocupaciones de la vida. El deseo de ayudar a mis padres me hizo realizar la tendencia a ejercer de sastre para ganar dinero. La falta de dinero de mis padres no pasaba y con eso tampoco la preocupación. Así echaba la mano a la familia hasta hace poco.

Los padres permanecían en diferentes confesiones. El padre era protestante, la madre católica. Los hijos fueron educados de forma católica, pero nunca vivimos una presión o un rigor duro referente a la práctica de la doctrina católica, de modo que cada de los niños pudo elegir en toda libertad su creencia en días posteriores.

Yo misma fui religiosa, pero no pude someterme del total a la doctrina católica, aunque respetaba a la iglesia. No me fue posible representar algo externamente lo que no había aceptado por dentro. Así que no seguía yendo a la iglesia, ni escuchaba ninguna predicación, no tenía ningún conocimiento de la biblia, no leía ningún escrito religioso ni mucho más científico y no me afiliaba ni a ninguna secta ni a una doctrina espiritual de cualquier forma.

Quien conoce la doctrina católica sabe que cargo de conciencia se tiene que soportar si alguien intenta salir de ella. Tampoco yo no me he salvado. - Me quedé con la pregunta: ¿Qué es lo correcto y dónde está ?

Rezando el padrenuestro he rogado muchas veces que el SEÑOR me dejara encontrar su reino. Y ese rezo fue escuchado. Fue el 15 de junio del año 1937. Estaba rezando y escuchando a mi interior - me quedé muy silenciosa - en este estado me quedaba muchas veces, porque me sobrevenía a menudo una paz maravillosa y pensamientos que sentía - en el corazón y no en la cabeza - que me daban consuelo y fuerza.

Todavía no sabía que esas palabras me fueron “dadas”. Hasta que un sueño extraño me capté, el cual se reveló después como un sueño verdadero y me hizo anotar estos “pensamientos”. Y también ese día memorable escuchaba en mi interior y me vino una cadena de palabras claras que anotaba. Fue el primer capítulo que me fue dado y que empezaba con las palabras: “En el principio era la palabra! Un tedeum para el Señor del cielo y de la tierra!”

Y entonces vinieron las dudas: ¿Lo has escrito de ti misma? - Acortando, he luchado, he rogado y tenía muchas luchas interiores, pero una y otra vez vinieron esas palabras como un flujo, una revelación de sabiduría ante me asustaba. - DIOS mismo me quitó las dudas, ÉL me respondió y LE reconocí en Su palabra como nuestro PADRE. Mi creencia crecía, las dudas se disminuían y yo recibía y anotaba diariamente.

El contenido de las anotaciones sobresalían mis conocimientos. Expresiones nunca escuchadas o leídas, descripciones científicas y en otro idioma y advertencias fluían continuamente. Y las expresiones cariñosas del PADRE del cielo que nunca había escuchado hasta ahora, fueron el refugio y daban aclaración a todas las preguntas de la vida.

La transmisión de la “palabra” pasa como siguiente: Después de un rezo intenso y un corto plazo de concentración escucho a mi interior. Allí siguen los pensamientos claramente formulados, solitarios y palabras fluidas - cada vez tres o cuatro seguidas - parecido a un anuncio de radio de un informe meteorológico de mar para anotar. Lentamente para que pueda anotarlas cómodamente, se monta una parte de frase tras la otra.

Anoto las palabras en taquigrafía, como después de un dictado sin participar constructivamente o pensando. Tampoco me encuentro en un estado de trance; tampoco formo yo las frases, sino las palabras me asaltan en cierto sentido sin poder captar el sentido del contenido durante la anotación.

Después de días, a veces después de semanas, paso la taquigrafía a copia en limpio sin haberlo leído antes, palabra por palabra sin cambiar ni una sílaba o sin “rectificar”, en ningún caso cambio el sentido del dicho ni tampoco lo ajusto. - La duración de un dictado es más o menos media hora. Quiero advertir que este acontecimiento no permite ningún estado de forzamiento o éxtasis. Todo pasa sobrio y sencillamente sin alguna agitación o influencia de la propia voluntad. En cualquier momento lo puedo interrumpir y seguir escribiendo la revelación después de horas o días que había dejado en medio de la frase. Sin haber leído el contenido anterior, sigue fluyendo el dictado a la pluma.

Mi voluntad es libre de cualquier presión - lo que quiero es servir a la voluntad de DIOS, es decir poder hacer lo que es Su voluntad sagrada.

Me permito decir que fui introducida a la verdad divina como un alumno de primera clase, explicandome expresiones que desconocía en todo los aspectos.

Después de meses encontré la confirmación del recibimiento por otra parte: Me llegó literatura del místico Jakob Lorber proveniente de Estiria. Nadie podrá entender que feliz me sentía leyendo las obras maestras de Jakob Lorber del “Evangelio de Juan” y “La juventud de Jesús”.

Ahora sabía que había otra gente a la que se había dado la palabra del SEÑOR, que DIOS el SEÑOR ha hablado en todos los tiempos con Sus hijos y que seguía hablando, porque el amor y la misericordia eterna del PADRE no pueden hacerlo de otro modo.

En los libros de Lorber reencontré lo que me había dado anteriormente. Muchas veces no entendía las palabras, pero el PADRE celestial me dio explicación con cariño. Misteriosos son los acontecimientos y los procesos que no puedo enumerar en detalle, pero que muestran la condescendencia imaginable y la clemencia de un padre una y otra vez.

Por la falta de una educación general siempre me sentía como una hoja en blanco.

La falta de dinero y tiempo me negaron a leer libros buenos y visitar conferencias.

Solamente conocía el trabajo tenso desde la madrugada hasta la puesta del sol. Pero aún recibía diariamente la atención deliciosa de bienes espirituales, pero sin saber para quién más las recibía.

Que yo aceptaba las palabras sin resistencia se debía al desconocimiento total de la biblia y de los escritos y libros de la enseñanza católica.

Según mi experiencia actual, “un católico o protestante serio” cuyo conocimiento se basa en la doctrina fundamental, estará demasiado dirigido por ella para no levantar protesta y tener reservas ante las palabras de las nuevas revelaciones divinas y para poder acercarse y dejarlas madurar por dentro.

Pero hay algunos científicos de diferentes facultades que están abiertos más y más para los advertencias divinas y que las discursan seriamente con interés. Su interés no vale solamente para la declaración irrefutable del origen de la materia y de su posible disolución, sino también de la explicación de doctrinas equivocadas de diferentes sistemas religiosos y confesiones. En las revelaciones recibidas se ve la causa de la equivocación y se reparte la petición a todos de indicar a cualquier de esas doctrinas falsas por donde se da la posibilidad.

Pero cada uno es libre de adoptar a la palabra del SEÑOR. Pero quien ha entendido el espíritu de la PALABRA DEL PADRE y no trata según dicho, agranda la distancia entre sí mismo y nuestro PADRE del cielo. No sigue las palabras cariñosas que advierten y se somete a la vez forzosamente a la ley y perderá sin remedio la gracia de la misma magnitud en la que menosprecia el mandamiento divino del amor.

Pero por la CLEMENCIA DE DIOS el hombre recibe nuevamente el evangelio y se advierte seriamente al propósito del ser de los hombres. De esa manera el AMOR DIVINO misericordio intenta salvar a lo que se deja salvar - antes del cambio - porque esta época vendrá! Es el tiempo de que todos los videntes y profetas de todos los tiempos advierten - el tiempo del fin del mundo - ahora ha empezado!

Según mis escritos el SEÑOR no diferencia entre Sus hijos - “Venid todos conmigo” - así suena Su llamada tentadora. Bien hecho para los que escuchas a Su palabra y LE siguen. DIOS ama a Sus hijos, ÈL quiere hacerles feliz - aunque no quieren saber nada de ÉL.

Escrito el 22 de noviembre del año 1953

Firmado: Bertha Dudde

El 18 de septiembre del año 1965 Bertha Dudde pudo dejar su caparazón terrenal para volver a la CASA DEL PADRE.

Contenido

1520 - Iluminación de la mente.... no-poder-rezar....

1521 - Hora de contemplación interior....

1522 - Alimento del alma.... Alimento espiritual....

1523 - Recordatorio para luchar por el Señor....

1524 - Bajo estado mental del alma.... Incomprensión....

1525 - Justicia divina....

1526 - Cambio espiritual.... Lucha contra Dios....

1527 - El camino estrecho y el ancho....

1528 - Actitud ante la cuestión de la Divinidad de Jesús....

1529 - La actividad de los seres de luz requiere el conocimiento más profundo....

1530 - Omnipotencia de Dios.... Expresión visible....

1531 - Predicción....

1532 - Cumpliendo la Palabra divina.... Eficacia de la misma....

1533 - Éxitos mundanos.... Tiempo espiritualmente empobrecido....

1534 - Cuando la Palabra de Dios carece de efecto....

1535 - Subordinando la voluntad a la voluntad divina....

1536 - Acto de liberación....

1537 - Un momento de luz.... Rayo de iluminación....

1538 - Curso de la catástrofe

1539 - Propósito y causa de los anuncios.... Pura Palabra de Dios....

1540 - Superando los límites de su poder (el adversario)....

1541 - Las diferentes situaciones de la vida son irrelevantes para un desarrollo superior....

1542 - Palabras del Padre.... Regreso a la casa del Padre....

1543 - Aparición de pensamientos.... Receptividad....

1544 - Leyes contra la enseñanza divina.... Exterminación de estas....

1545 - Obstáculos.... Amor al prójimo....

1546 - Superador de la muerte.... Gloria eterna.... Voluntad equivocada....

1547 - Pan del cielo....

1548 - Evaluación de procesos misteriosos.... Bloqueo temporal....

1549 - Poder divino usado.... Poder abusado....

1550 - Sensibilidad similar a la mimosa.... Ecuanimidad....

1551 - Problemas.... Inmoralidad sexual.... Falta de fe....

1552 - El esfuerzo del poder contrario es destructivo....

1553 - Amor divino.... Mayor don de la gracia.... “No os doy como el mundo da....”

1554 - Confesión pública.... Apariencia poderosa sin timidez....

1555 - Pensando en lo que se ha recibido.... Propiedad espiritual....

1556 - Amar y sufrir por los demás seres humanos....

1557 - El objetivo correcto.... El derecho del ser a la autodeterminación....

1558 - Conexión del Cielo a la Tierra....

1559 - La puerta a la eternidad ya se puede traspasar antes de la muerte....

1560 - El Espíritu obrando....

1561 - Obstáculo.... Obra del Espíritu.... Arrogancia o incredulidad....

1562 - Una fe firme asegura un poder ilimitado.... Legalidad....

1575 - La justicia.... el apocalipsis.... la tierra nueva....

1580 - Influencia del Príncipe de las Mentiras en el pensamiento de la gente....

1588 - La esencia del amor....

1589 - Fallecimiento prematuro involuntario.... Más allá....

1602 - Disposición de ánimo. Depresiones. Prueba de amor

1604 - Preocupaciones terrestres.... La falta de fe y confianza....

1608 - Orden divino.... Caos.... Dirigiendo todo a la bendición....

1614 - Cómo Jesús predicó Su amor.... Obra de Dios.... Obra humana....

1617 - El estado de las almas en el más allá que todavía están adheridas a la materia....

1618 - El alma.... La chispa mental en el hombre....

Iluminación de la mente .... no-poder-rezar ....

B.D. 1520 from 14 de julio 1940, taken from Book No. 25

Si la gente pudiera imaginar que podría resolver cualquier problema con el uso del poder divino .... de iluminación a través del Espíritu Santo .... y que todos pueden ponerse en el estado, si les importa, probar la obra del Espíritu divino. Sólo es necesaria la voluntad sería, entonces el hombre cumplirá todas las condiciones que tienen como consecuencia la iluminación de su espíritu. Y es por eso que los hombres no deben culpar a Dios, Quien supuestamente les deja caminar en las tinieblas del espíritu.

Es verdaderamente Su voluntad traer la luz a la humanidad, pero Sus esfuerzos siempre y constantemente se oponen a las defensas, y el hombre no puede ser forzado a un estado mental de luz. Por otro lado, tampoco es posible reconocer correctamente a Dios sin la iluminación interior y, por lo tanto, al hombre no se le puede dar aclaración sobre Su amor y omnipotencia, ni sobre Su obrar y gobernar en la obra de la creación. Y el hombre seguirá ignorante mientras que no se entregue en oración intima a la fuerza de la que él mismo partió.

Pero el efecto en la relación espiritual es horrible si una persona ya no puede orar .... Para él, el caminar sobre la tierra no tiene éxito, porque su propia fuerza no es suficiente para el desarrollo superior del alma y no hace uso de la fuerza divina. Todo éxito aparente en la vida es, por lo tanto, es la aplicación de fuerza del adversario que usa la actitud del hombre, influye en él y deforma completamente su pensamiento .... Ya no podrá llevarse espiritualmente a un nivel más alto porque carece completamente de fuerza de voluntad.

Su vida terrenal y su cumplimiento le bastan, y usa toda fuerza recibida solo en un sentido terrenal e interiormente se siente muy superior a las personas conocedoras, porque el adversario fortalece su autoestima y no deja que el sentimiento de debilidad surja en él.

Y es difícil predicar el evangelio a tales personas .... es difícil explicarles el pensamiento erróneo porque a pesar de su profunda oscuridad de la mente ellas mismas se creen iluminadas y rechazan con arrogancia cualquier enseñanza. Solo un choque violento al pensamiento previo puede traer todavía el éxito y esto solo puede ser provocado por sucesos extraordinarios que lo llevan a una gran angustia física y hasta cierto punto le obligan a pedir ayuda a un ser superior, si la distancia de Dios no es tan grande que ya no puede establecer esta conexión con Dios a través de la oración ....

Este está perdido; pero quien todavía acude a Dios en busca de ayuda puede ser liberado de su necesidad espiritual y corporal ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Hora de contemplación interior ....

B.D. 1521 from 14 de julio 1940, taken from Book No. 25

La contemplación interior debe proceder a toda transformación del ser. El hombre tiene que someterse a sí mismo y sus acciones a una prueba más a menudo, tiene que ocuparse de todas sus tareas y criticar hasta qué punto cumple con los requisitos divinos. Esta observación de sí mismo también le dejarán reconocer las deficiencias, y si se toma en serio el trabajo de su alma, lo impulsará a perfeccionarse cada vez más. Es la contemplación interior un cierto control que se aplica tanto a su pensamiento como a sus acciones.

Si se critica implacablemente a sí mismo, también reconocerá su indignidad y tratar de entrar en contacto estrecho con su Creador, y en humilde oración pedirá a Dios misericordia y gracia, y así obtendrá nuevas fuerzas para trabajar sobre sí mismo. Porque el hombre nunca podría alcanzar la perfección de sí mismo, ya que su fuerza es demasiada baja sin la ayuda de Dios. Pero esta le está asegurada, de modo que Dios solo exige que pida la gracia que le corresponde como una concesión que el hombre anhela a Dios.

Si ahora el hombre se mira a sí mismo y a su vida en el sentido del desarrollo superior del alma, así también reconocerá la distancia entre él y Dios. Y solo así avanza en el camino del desarrollo superior. Solo así es posible entrar en contacto cada vez más estrecho con el Padre celestial, porque pronto ya no irá ningún camino sin haberle pedido Su bendición y Su fuerza, y ahora verdaderamente establecerá la relación entre el Hijo y el Padre, que luego también resulta en una extraordinaria aplicación de fuerza.

Y por eso Dios os exige que os dais cuenta de vuestro caminar en la tierra en todo momento .... Que no vayáis desconsiderados y sin sentimiento de responsabilidad, sino que pensáis siempre en vuestra alma. Él quiere que no Le olvidáis en toda vuestra actividad terrenal, que siempre encontráis tiempo para cuidar lo espiritual dentro de vosotros .... Él quiere que no solo consideráis el cuerpo, sino que también le deis al alma una hora de ocio que sirve para la formación de vuestra alma ....

Una hora de ocio, que os trae la conexión con vuestro Señor y Salvador, en la que recolectáis tesoros para la eternidad. Él quiere que luego os consultáis seriamente a vosotros mismos, que bienestar es más importante para vosotros, el bienestar del cuerpo a del alma. Y si todavía pensáis con demasiado celo en el cuerpo, debéis pedir fuerza, vivir según la voluntad divina para poder formaros. Y la hora de la contemplación interior será beneficiosa para la salvación de vuestra alma, porque recibiréis fuerza para un nuevo esfuerzo ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Alimento del alma .... Alimento espiritual ....

B.D. 1522 from 14 de julio 1940, taken from Book No. 25

El alimento puramente espiritual es el alimento del alma, que solo se os puede ser ofrecido desde arriba. Es una gracia de Dios que el hombre no puede evaluar, porque Él le da al hombre algo inmerecido, por así decirlo. Le da los medios amorosos para el desarrollo superior del alma, y le pone todo a su disposición por lo que el hombre puede lograr la perfección. Derrama la gracia divina en la medida más abundante sobre el hijo terrenal, para hacerle posible el camino hacia las alturas, y entonces instruye a los hombres. Y esta enseñanza es el pan del cielo, el alimento espiritual para el alma.

Para el mantenimiento del cuerpo, el hombre también necesita alimento, y éste le es dado siempre y constantemente por la bondad de Dios. Pero el alimento que necesita el alma es de otro tipo. Al alma sólo puede ser considerado espiritualmente porque es la unión de potencias espirituales, que por tanto son de origen espiritual. Ahora hay que suministrar algo a estas potencias del alma que es sobrenatural, que es tomado del reino espiritual y que solo puede ser percibido por el alma con el ojo espiritual. Y así el alma se alimenta ahora con alimentos que contribuyen al aumento de lo espiritual, el alma está como espiritualizándose, que antes se volvía hacia lo terrenal. Porque si el alma sólo recibe consideración terrenal, muere de hambre y sufre terriblemente por su pobreza. Sin embargo, si se le ofrece alimento espiritual, su estado es más libre ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Recordatorio para luchar por el Señor ....

B.D. 1523 from 16 de julio 1940, taken from Book No. 25

No debéis desfallecer si os ataca la debilidad del momento. El Señor siempre está dispuesto a ayudar, y os da fuerza y poder, os da valor para luchar por Él. Surgirán muchas resistencias y eso os desanimará, pero dios sabe de cada sentimiento de ansiedad en el corazón e intervendrá cuando llegue el momento. Porque su voluntad lo gobierna todo y Él cuida especialmente del ser humano que se somete a Su voluntad. Y a éste le da a conocer Su voluntad, Su Espíritu lo llena, y Su Palabra fluirá hacia él y le transmite fuerza para aumentar su obra para el Espíritu más grande del Cielo y de la Tierra.

Y vuestra tarea consiste en proclamar Su voluntad a todo el mundo; Dios quiere dirigirse al mundo a través de vosotros; Quiere que se menciones Su poder y sabiduría, quiere que los pensamientos de los seres humanos se dirijan hacia Él para poder influir directamente en ellos. Vosotros, que sois portadores de la Palabra divina, no os dejéis persuadir por las dudas y objeciones de los que son seguidores del mundo. cada paso que dais está marcado para vosotros y cada palabra que pronunciáis está puesta en vuestra boca, Y si queréis servir al Señor con alegría, cada palabra será exitosa y por tanto bendecida.

Una lucecita debe ser encendida en los corazones de aquellos que todavía andan en las tinieblas, y así dejad que vuestra luz brille para que el resplandor atraiga a los humanos, para que ahora ellos mismos deseen estar en la luz. Y si cumplís vuestro oficio con amor y paciencia, tendréis éxito, y el humano que antes rechazaba todo lo espiritual se volverá reflexiva, reconocerá una fuerza extraordinaria y se vuelva hacia ésta con deseo, y ahora ella también fluirá hacia él, si la anhela íntimamente ....

Y por eso es necesario el trabajo de todos aquellos que quieren servir para controlar la gran angustia espiritual. Toda alma agradece cuando se le tiende una mano salvadora, y por eso debéis demostrar vuestro amor al prójimo acudiendo en su ayuda porque necesita ayuda urgentemente. Su voluntad es demasiado débil, por eso tenéis que hacer uso de vuestra voluntad y estar activos .... Y si pedía la bendición para hacerlo, no lucharéis sin éxito, Dios Mismo estará a vuestro lado y, guiado por Él, todo estará bien lo que empecéis ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Bajo estado mental del alma .... Incomprensión ....

B.D. 1524 from 16 de julio 1940, taken from Book No. 25

Cuando el estado del alma es tan bajo que ya no reconoce el Amor de Dios, hay evidencia de que su consideración era terriblemente escaso y no se le ofreció nada para su fortalecimiento, que lo necesita.

Es el hombre de increíble incomprensión de todas las cosas mentales, no se impresiona, porque todo su pensamiento se aplica solo a la vida terrenal.

Pero el alma no es reconocida y por lo tanto tampoco considerada. Todo el sentimiento del hombre gira en torno a objetivos puramente terrenales, por lo que el alma es forzada a servir al cuerpo, ya que todo pensamiento, sentimiento y voluntad solo sirven para su preservación y el alma sufre de manera indescriptible, porque esto no es muy beneficiosa para el alma.

La paz interior, la conciencia de ser origen divino .... El deseo de unión con Dios, que condonaría tan indescriptiblemente el alma, echa de menos por completo, es como una servidora esclavizada y solo tiene que hacer lo que el cuerpo demanda y más y más se aleja de objetivo real... La unión con Dios.

Debido a que el cuerpo lo reclama por completo, se vuelve cada vez más mundano y pierde toda conexión con Dios y esa es su caída y su ruina.

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Justicia divina ....

B.D. 1525 from 17 de julio 1940, taken from Book No. 25

No desafiáis la justicia divina. El Señor del Cielo y de la Tierra es infinitamente sufrido, paciente y misericordioso. Él ve el comportamiento de Sus hijos terrenales en la Tierra y esto no cuenta con Su aprobación en absoluto, y aun así les da tiempo para cambiar, porque Su amor por Sus criaturas es ilimitado. Sin embargo, Su sentido de la justicia es igual de fuerte. No puede dar vida a quienes viven en contra de Su voluntad. Debe hacer justicia a todas Sus criaturas. Y una y otra vez trata de guiarlas por el camino correcto, una y otra vez pospone el momento del ajuste de cuentas ....

Él utiliza todo buen impulso humano para mostrar a los humanos el error de su forma de vida, y Su amor se expresa continuamente hacia aquellos que no le reconocen. También trata de despertar en ellos la comprensión de la vida espiritual, trata de acudir en su ayuda de la manera más natural para restaurar su fe, les envía a Sus mensajeros para que estimulen sus pensamientos a la actividad, y esto en el sentido espiritual, que se preocupan por sus almas. Pero Su gran paciencia también llegará a su fin, y ahora Su justicia debe expresarse. Porque Él no permite que se burlen de Él y que no respeten Sus dones de lo alto. Luego tiene que tratar con dureza los humanos que quieren negar Su existencia. Tiene que demostrarles que existe .... Porque no puede tolerar que la humanidad rechace todo Su amor y lo elimine completamente de la vida.

Los humanos están muy equivocados y, sin embargo, no consideran que carecen de fuerza de cognición .... que no tienen la capacidad de juzgar en cuestiones espirituales. Pero no tienen miedo de juzgar, critican las misiones de Dios, creen que deben sufrir injustamente y, por tanto, adoptan una actitud contra la Deidad Eterna que no les corresponde en absoluto. Y Dios todavía mira a los humanos que yerran con amor y bondad. Pero llegará la hora en que se revelará la ira divina. Llegará la hora en la que toda arrogancia será sacudida, en la que el brazo de Dios será claramente visible, y los humanos que todavía hoy Lo blasfeman quedan horrorizados. Y hay una cantidad increíble de ellos ....

Todos rechazaron la mano salvadora, por eso deben sentir la mano castigadora, y bienaventurados los que ahora reconocen la mano de Dios y se inclinan ante Su ira .... Dios no puede dejar impunes a los que van contra Él. Su amor y Su bondad son ciertamente infinitos, pero también Su justicia, y esto hace que ahora evidentemente se haga notar, y destruir todo lo que ha rechazado Su amor ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Cambio espiritual .... Lucha contra Dios ....

B.D. 1526 from 17 de julio 1940, taken from Book No. 25

La disposición del corazón a la Palabra divina es muy fácil de crear si el ser humano permanece en ferviente oración al Padre celestial y pide Su bendición. La más mínima distracción del exterior pondrá al niño terrenal normalmente dispuesto, a un estado de desatención, pero si sus pensamientos quieren separarse de las influencias externas, entonces sólo hace falta una llamada sincera al Padre, y su espíritu se fortalecerá para poder conectarse con el Espíritu Padre .... Y así la fuerza fluye hacia él sin obstáculos.

El hombre da testimonio de la obra divina cuando intenta transmitir lo que recibe a sus semejantes y así habla en nombre del Señor. Puede contribuir una cantidad indescriptible a la glorificación del nombre divino si no teme mencionar en cada ocasión la obra y el gobierno de la Deidad Eterna, porque el mundo no tiene ningún conocimiento al respecto porque ya no cree en nada. Y sucederá que nadie se atreverá a hablar de Dios y de Su unigénito Hijo Jesucristo.

Los pocos que todavía creen serán condenados al ostracismo y se intentará impedir que difundan riqueza espiritual. No se dejará de lado ningún esfuerzo para eliminar el conocimiento de las verdades divinas. Y nadie se atreverá en contra de ello, porque temen el poder de los poderosos. Y, sin embargo, en este tiempo se tiene que trabajar con especial diligencia para que la enseñanza de Cristo pueda difundirse en secreto. Quien confiesa abiertamente el nombre del Señor, su mérito ante el Padre será verdaderamente grande, porque lucha por las almas de los semejantes y también sufre por ellos, si el Padre Que está en los cielos así lo quiere.

Y ahora lo formal se separará del representante vivo de las enseñanzas de Cristo. Porque lo que es forma no resistirá estos mandamientos, y entonces toda forma será sacrificada y uno se separará fácilmente de ella, y todo lo que quedará será un edificio inherentemente sin base y sin interioridad. Pero quien vive verdaderamente en Cristo, cuyo tiempo ha llegado; se unirá con alegrías a las filas de los luchadores de Cristo. Su espíritu es libre y por eso no teme el destierro del cuerpo; habla por Cristo porque Cristo Mismo hablará a través de él; ya no es tímido, porque conoce a Dios y la verdad, por eso no teme al mundo ni a sus gobernantes. Y de él emana una gran fuerza, que siente todo aquel que es del mismo espíritu.

Se unirán y formarán una coalición y ya no sufrirán más del mundo, sino que en el trabajo más diligente del alma siempre verán un mandamiento que deben cumplir, aunque estén amenazados con castigos terrenales. Y ahora brotarán muchas semillas, porque a la humanidad no le gusta el tiempo sin espíritu, se cansa de las actividades mundanas y le falta la palabra que da testimonio de Dios .... Y así la busca y la recibirá por boca de aquellos a quienes el Señor ha enseñado y lo envía en medio de estos humanos hambrientos. Y la Palabra encenderá, estimulará mucho a los humanos cuyo deseo de Dios es la razón por la que Dios viene a ellos en la Palabra.

Y estallará la batalla por la supremacía .... El mundo espiritual está luchando ahora contra los desespiritualizados. Será ordenado y prohibido, ordenado por el poder mundano a seguir sus leyes y prohibido todo lo que Dios ordena y enfatiza a Dios. Ahora hay dos oponentes peleando .... una vez más las tinieblas luchan contra la luz, pero la luz brillará y penetrará las tinieblas, y cualquiera que presuntamente intente apagar la luz quedará cegado.

Y este es el punto de inflexión espiritual que experimentarán aquellos que reconozcan la necesidad espiritual del tiempo presente y se esfuerzan por el bienestar espiritual de sus semejantes. Porque estos son bienvenidos al Señor como luchadores. Él reúne Su ejército y los prepara para la batalla y los bendecirá y les dará poder y fuerza para luchar por Su nombre ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El camino estrecho y el ancho ....

B.D. 1527 from 18 de julio 1940, taken from Book No. 25

Elegid el camino que os lleva hacia vuestra patria eterna. Es ciertamente estrecho y arduo, y tenéis que emplear todas vuestras fuerzas para no desviaros al camino ancho, que ciertamente ofrece alegrías y consuelos, pero os conduce a una meta diferente. Y aunque el camino sea estrecho y lleno de dificultades, todavía tenéis un compañero que está siempre a vuestro lado, Que os da fuerza, os apoya y os guía con seguridad a través de todos los peligros de la vida, si tan sólo lo invocáis y deseáis Su ayuda.

El camino ancho y viable ofrece constantemente comodidades y alivios de todo tipo y, por lo tanto, lo toman aquellos que evitan los problemas y esfuerzos y quieren hacerse la vida placentera la vida en la Tierra. Pero este camino nunca llevará a las alturas. El ser humano que camina por el camino ancho estará siempre y constantemente apegado a la Tierra y correrá el gran peligro de terminar en lo más profundo. Las alegrías de la vida ocupan todos sus pensamientos, sus pensamientos y sentimientos se vuelven superficiales, y se complace en las baratijas más terrenales y sin valor, se entrega a los deseos del cuerpo y se entrega a los vicios con todos sus sentidos. Y tal forma de vida nunca puede llevar a las alturas, sino que tiene que terminar en la ruina.

Toda la fuerza que Dios da al ser humano para preservar su vida se malgasta en comienzos completamente inútiles; el alma se cubre con una cubierta cada vez más densa en lugar de disolverla y liberarse de los grilletes que la encadenan en la Tierra. Y esto sólo puede significar decadencia para el alma humana, pero no puede llevar a un desarrollo superior, mientras que el camino estrecho lleva ciertamente a las alturas, aunque sea sobre espinas o arbustos que parecen insuperables. Porque al final del camino el alma reconoce a Aquel, Que es su realización ....

Él le envía Su luz para que no camine en la oscuridad, sino que reconoce todos los peligros y sabe cómo evitarlos .... Él la da fuerza y fortalecimiento a través de Su figura luminosa, extiende Sus manos a luchador y lo sostiene si amenaza con hundirse. Pero al final del camino el alma espera el merecido descanso, y éste es inimaginablemente maravilloso, de modo que ningún esfuerzo o adversidad del camino fue demasiado grande comparado con la gloria, mientras el caminante en el ancho camino terrenal ya ha disfrutado de su alegrías y descansos en el camino, y se marcha con las manos vacías, una vez que ha llegado a su destino.

Porque se ha esforzado por otro objetivo y nunca se ha recordado del camino, sino que extrajo todas las comodidades de la vida terrenal, y ahora se muere de hambre en extrema angustia, porque las renuncias que ahora son su suerte le afectan mucha más dolorosamente, porque recuerda su vida terrenal lleno de avaricia y ya no puede cumplir con sus vicios y deseos. Porque no ha utilizado su vida terrenal para el bienestar de su alma, no ha podido superarse para hacer pequeños sacrificios, sino que disfruto la vida al máximo. Y el cumplimiento de la vida terrenal significa renuncias dolorosas en el más allá, a las que no se puede poner fin arbitrariamente ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Actitud ante la cuestión de la Divinidad de Jesús ....

B.D. 1528 from 18 de julio 1940, taken from Book No. 25

El ser humano es libre en cualquier momento de adoptar una actitud afirmativa o negativa ante la cuestión de la Divinidad de Jesús, pero las consecuencias de su actitud también serán opuestas .... mayor éxito espiritual o mayor oscuridad, es decir, fracaso total en una relación espiritual. Esta sola pregunta es decisiva para el estado mental del ser humano cuando pone fin a su vida en la Tierra. Si afirma la Divinidad de Jesús, entonces también ha vivido su vida conscientemente, es decir, ha aceptado conscientemente la fuerza y la gracia de la obra de Redención, lo cual, sin embargo, es imposible si rechaza esta cuestión.

Sólo Dios puede distribuir fuerza y sólo el ser humano que reconoce a Dios puede recibirla. Pero a través de Su muerte en la cruz el divino Redentor ganó a los humanos el derecho de poder entrar en contacto directo con Dios Mismo y así pedir y recibir fuerza sin medida. Y esta fuerza promueve un mayor desarrollo espiritual .... Hacer uso de la obra de Gracia y de la Redención es también la garantía para alcanzar el grado de madurez espiritual.

Sin embargo, es comprensible que permanezca en un nivel espiritual bajo quien no reclama estas gracias, quien niega la obra de la Redención así como al divino Redentor mismo, porque le falta fuerza .... Su voluntad todavía está en las ataduras del oponente y el poder de aquel sobre él es tan grande que no puede liberarse por su propia fuerza, pera rechaza la única ayuda y ni siquiera reconoce que hay un Ayudante .... Así que sigue encontrándose donde estaban los humanos antes de la venida del Señor, está completamente en manos del oponente y su voluntad está demasiada debilitada para volverse a Dios. Y aunque tuviera la voluntad, el poder del oponente sobre él sigue intacto y, por tanto, su lucha sería en vano.

Por tanto, lo primero lo que necesita es la fe en el divino Redentor y la voluntad de responder afirmativamente a su Obra redentora. Sólo ahora se le suministra la fuerza que le permitirá trabajar en sí mismo y en su alma. El autorefinamiento puede intentarse innumerables veces; sin fe en Jesucristo como Hijo de Dios y Redentor del mundo, el hombre siempre volverá a caer en sus debilidades y errores, porque carece del Apoyo Que pueda ayudarlo para luchar contra el enemigo .... Quien, por así decirlo, con Su sangre rescató el alma del poder del adversario, retirándola así de su influencia.

Para un ser humano dispuesto, vuelto a Dios, que vive en Dios y, por tanto, reconoce a Dios Mismo en Jesucristo, el camino posterior de la vida está predeterminado de tal manera que ya no puede equivocarse. Llega a las alturas sano y salvo porque el adversario ya no puede poner ningún obstáculo en su camino. Su poder es quebrantado por el poder del Señor, Que se sacrificó por los seres humanos para que el camino hacia arriba les fuera más fácil y les fuera posible formarse de tal manera que pudieran abandonar la vida terrenal como verdaderos hijos del Padre en el cielo y ahora estar activos redentoramente en el más allá ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La actividad de los seres de luz requiere el conocimiento más profundo ....

B.D. 1529 from 19 de julio 1940, taken from Book No. 25

Todo lo que tiene su origen en Dios está destinado a la vida eterna. Porque Dios es vida, luz y verdad, por eso lo que de Él ha surgido también tiene que vivir si permanece en la luz y la verdad. Porque vivir significa estar activo y sólo el que sabe puede actuar según la voluntad de Dios. La actividad en la vida eterna requiere el conocimiento más profundo acerca de todo lo que existe en la obra de creación de Dios. El ser tiene que haber penetrado en la sabiduría divina, tiene que dominar y conocer todo; tiene que tener el mismo conocimiento para poder crear la misma cosa. La falta de conocimiento es un obstáculo para el cumplimiento de la tarea que se le ha asignado como ser de luz.

Innumerables seres surgieron de Mi poder, que se apartaron de Dios .... todos estos seres tienen que ser canalizados en un forma que sea beneficiosa para ellos, tienen que pasar por innumerables cambios de innumerables maneras, siempre dirigidos y guiados por la voluntad divina, que a su vez se lleva a cabo por lo seres de luz que sirven a Dios, y todos estos seres de luz tienen que estar en el conocimiento para poder cumplir la voluntad divina. La voluntad activa del ser individual se manifiesta primero en su encarnación como ser humano. Esta voluntad no siempre tiende hacia lo que le trae la vida eterna. Así que esta voluntad también debe ser dirigida por seres perfectos que conozcan el proceso a través de todas las obras de la creación y ahora pueden influir en los seres humanos en consecuencia, para que utilicen su voluntad de una forma que garantice la vida eterna.

Una batalla por tales seres que se encuentran en el desarrollo superior sólo puede llevarse a cabo con éxito porque el ser de luz está al tanto y conoce muy bien tanto la etapa como ser humano como las etapas preliminares, y ahora su influencia sobre la voluntad humana es correspondiente. Todo lo que vive en la Tierra está sujeto al cuidado constante de estos seres de luz, cada obra de creación está confiada a los seres de luz en la medida en que influyen constantemente en lo espiritual en ella, haciéndolo actuar, al servir, y así impulsar constantemente al ser al desarrollo superior.

La voluntad del ser de luz, como éste es perfecto, es también la voluntad de Dios y, por tanto, toda obra de la creación está bajo la influencia de la voluntad divina. Todo en la creación tiene que realizar la actividad que corresponde a la voluntad de Dios, porque la fuerza motriz no es otra que la voluntad divina. Sólo en la existencia como ser humano este libre albedrío puede ir en contra de la voluntad divina y destruir así un proceso de desarrollo superior que ha durado miles de años, si abusa de el libre albedrío y ahora ya no sirve, sino que quiere reinar de nuevo en un sentido que es contrario a Dios. (¿Voluntad?)

Puesto que el ser no se prueba a sí mismo para poder entrar en el más allá como un ser igualmente creativo, entonces no ha aprovechada la etapa final para poder penetrar en el conocimiento de las verdades divinas. Su estado es sin luz, la que nunca puede llevar a una actividad que requiera luz, es decir, conocimiento, en la mayor medida. El ser en la Tierra no se ha esforzado por lograr la perfección en la Tierra y, en consecuencia, ahora tampoco puede obrar de acuerdo con la voluntad divina. El ser permanece sin luz incluso en el más allá, hasta que desea la luz para sí mismo y ahora puede recuperar lo que se perdió en la Tierra en el más allá, para lo cual ahora necesita una fuerza extrema, que ahora le deben impartir los seres que se encuentran en la luz.

Esta es igualmente una actividad de estos seres de luz que requiere el conocimiento más profundo de la sabiduría divina, ya que los seres de luz ahora actúan como maestros y tienen que saberlo todo para poder proclamarlo todo. Las tareas de los seres de luz en la otra vida son muy variadas, y todas ellas se basan en la profunda cognición de Dios y de Su gobierno y obra en la más alta perfección .... Sólo el conocimiento al respecto permite a un ser de luz llevar a cabo lo que es su destino final ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Omnipotencia de Dios .... Expresión visible ....

B.D. 1530 from 21 de julio 1940, taken from Book No. 25

La perfección del poder del Altísimo es puesto en duda por el comportamiento de la humanidad, y por eso el Señor tendrá que expresarse para que los hombres puedan reconocerlo nuevamente y aprender a temerlo, cuando en realidad deberían amarlo. Pero para reconocerlo, los humanos deben creer en Él, y esta fe debe ser despierta a través de las expresiones visibles de Su fuerza y Su Poder. Los humanos que no reconocen Su mano amorosa deben sentir Su mano castigadora y ahora en su necesidad recordarse de un Ser supremo y pedirle misericordia.

Y así aparece visiblemente en las nubes del cielo, es decir, está cerca de la Tierra .... Flota hacia la Tierra como una nube .... Y da a la Tierra roció y lluvia .... Él abre el manantial de la verdad, riega con Su Palabra la Tierra sedienta, para que llegue fuerza y refrigerio quienes Lo recuerdan, para que sean fuertes cuando Él se expresa visiblemente. Vendrá en las nubes del cielo .... La humanidad no cree en ello porque no Lo reconoce, es ciega y no quiere creer, no presta atención a las señales, rechaza todo lo que podría llevar al reconocimiento de la verdad.

Y si el Señor quiere expresar Su poder, también se da la necesidad de ello, porque donde un Poder no es reconocido, tiene que expresarse en su fuerza, y esto es inminente. Los seres humanos ya no oyen la voz de su Señor, sólo prestan atención a la voz del mundo, y por eso primero hay que sacudir la fe en el mundo, en el poder terrenal. Tiene que tener lugar un acontecimiento donde el poder terrenal falla por completo, donde los humanos reconocen la impotencia de aquellos a quienes antes temían y obedecían. Tienen que reconocer que este poder no puede provocar el más mínimo cambio o mejora en su situación y ahora, en momentos de necesidad, dirigir sus pensamientos a un Poder Que está por encima de todas las cosas terrenales .... así que ahora se esfuerzan por conectarse con este Poder a través de la oración.

El pensamiento de la humanidad está guiado erróneamente y, por lo tanto, tiene que suceder algo que haga que los humanos piensen de otra manera; son, por así decirlo, empujados a otro modo de pensar, en el que Dios, es decir, un Poder Que está encima de todo, es el centro, y esto ya no es posible más que por indicaciones violentas, por acontecimientos naturales de consecuencias inimaginables .... Los seres humanos se enfrentan a dificultades imprevistas, se horrorizarán y se darán cuenta que la ayuda terrenal es imposible .... de que se encuentran en una situación en la que los antídotos son ineficaces, están a merced de los elementos y tienen que rendirse, es decir, esperar su fin físico o buscar la ayuda divina, invocar a Dios en oración ferviente, es decir, reconocer un Poder sobre ellos mismos, lo Cual aún puede traerles la salvación de esta necesidad.

Sólo entonces se rompe el hechizo, sólo entonces es posible que el poder de Dios se exprese y fluya ahora hacia el hombre, ya sea asegurando su vida terrenal o permitiéndole pasar de la vida terrenal al más allá con pleno conocimiento, que equivale al despertar a la vida. La vida terrenal no es la realización más elevada, sino sólo un medio para lograr un fin. Sin embargo, si el propósito se logra en la Tierra, se puede renunciar a la vida sin dudarlo, porque entonces la entrada al más allá es sólo el momento de liberación de toda pesadez terrenal. E incluso si el sufrimiento de los humanos parece insoportable, es la última oportunidad para que reflexionen acerca de su verdadero propósito en la vida. Es el último medio para reconocer la omnipotencia de Dios y la inutilidad de los bienes terrenales ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Predicción ....

B.D. 1531 from 21 de julio 1940, taken from Book No. 25

A través de la onda de éter, el mundo toma conciencia de un proceso casi increíble que supera toda imaginación. El hombre perderá toda estimación, una noticia superará a la otra en términos de monstruosidad, será como si hubiera el infierno en la Tierra y Satanás en medio de la gente. Y por un momento parecerá como si el fin del mundo hubiera llegado y el Señor estuviera destruyendo todo lo que vive allí.

Y este es el tiempo en que incluso los Suyos corren el peligro de amenazan con volverse inestables, y el Señor tiene misericordia con ellos y da un giro diferente a los acontecimientos. Dota de una fuerza especial a quienes sirven a Dios en amor y les instruye a dominar los elementos que los amenazan, y para ellos los acontecimientos serán soportables. Sacarán fuerza de la Palabra divina, serán llevados a comprender que esta intervención de Dios es necesaria para la salvación de las almas de sus semejantes. Y ellos, por su parte, reunirán todas sus fuerzas y toda su voluntad para ayudar a sus hermanos que sufren en la Tierra, y el Señor bendecirá este esfuerzo.

Él da mucha fuerza a Sus siervos, porque es Su poder el que debe ser declarado. Es Su voluntad que se está cumpliendo, y ahora se hará evidente que es la voz de Dios la que suena desde arriba, y que nadie puede escapar de esta voz, que cada uno la oirá, aunque no reconozca la Palabra de Dios o se cree sabiendo. Y no se tienen en cuenta ni se esfuerzan por las apariencias externas, porque en tal angustia la gente empieza a reconocer la grandeza de Aquel Que permite que todo venga sobre la Tierra. El hombre se vuelve pequeño y la grandeza de Dios crece infinitamente.

El Señor ampliará el grupo de los que quieran servirle, porque Él se da a reconocer obviamente, y aplaude y grita de alegría, aquel cuyo estado de madurez permite al Señor aparecer y expresarse visiblemente, porque saben que se cumplirá lo que está escrito. Pero ahora también saben que están fuera del peligro si tan sólo creen, y como creen, aclaman a Su Señor y Salvador .... Porque ahora ha llegado la hora en que el Señor del mundo demuestra Su poder y grandeza. Y no está lejano el tiempo que el Señor ha mencionado en la Tierra, el tiempo del cambio espiritual .... el tiempo del regreso de Cristo ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Cumpliendo la Palabra divina .... Eficacia de la misma ....

B.D. 1532 from 22 de julio 1940, taken from Book No. 25

Escribe lo siguiente: Las Palabras dadas desde arriba deben ser recibidas con gratitud y consideradas en el corazón para que ahora también obren como fuerza. Lo que está escrito, ahora debe obrar .... debe estimular los pensamientos de los seres humanos y determinarlos a vivir de acuerdo con la Palabra. Y ahora el efecto de la Palabra divina se sentirá también en el sentido de que ennoblece a los humanos, los educa al amor y los hace esforzarse hacia Dios, la luz y la verdad.

No basta con recibir la Palabra de Dios sola; el hombre ahora debe poner todo en acción, y eso requiere fuerza, la que tiene que pedir. Por eso la oración es necesaria una y otra vez para poder cumplir la palabra divina, porque la fuerza humana es insuficiente, pero aumenta enormemente si se la pide. La voluntad del hombre de servir a Dios y de prepararse para recibir la Palabra de Dios es suficiente para ser honrado por esta gracia. Pero ahora también es necesario recurrir toda la voluntad para convertir lo recibido en propiedad espiritual, es decir, el corazón y la mente tienen que estar activos para dejar que lo recibido obra en uno mismo, y al mismo tiempo la voluntad debe ser fuerte para cumplir la voluntad de Dios, que se da a conocer a los hombres para que se cumpla. Por lo tanto, lo que Dios da también debe utilizarse para que su bendición pueda llegar a ser visible.

Y hay infinitas posibilidades de dejar que la Palabra divina obre dentro de uno mismo .... siempre se requiere la voluntad de cumplir lo que dios exige. Y dependiendo de cómo se ponga en práctica esta voluntad, el humano también sentirá la bendición y la fuerza como una mayor voluntad de servir a Dios, una mayor fuerza de cognición y un servicio alegre al prójimo que necesita vuestra ayuda. Sólo entonces se acepta conscientemente la Palabra de Dios cuando se haya convertido en propiedad espiritual y se cumple. El conocimiento por sí solo sin la acción no es suficiente.

Dios quiere que Su don sea recibido con un corazón profundamente agradecido y no dejado de lado descuidadamente. La humanidad bien oye la Palabra, pero la deja pasar desapercibida .... Y por eso también carece de fuerza de reconocer lo Divino. Por lo tanto, la fuerza de la Palabra divina no puede hacerse efectiva y, por lo tanto, no será posible probar a la humanidad la verdad de lo que Dios promete dar a los hombres. Pero el ser humano creyente que vive según la Palabra de Dios experimentará plenamente las bendiciones de ella en sí mismo ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Éxitos mundanos .... Tiempo espiritualmente empobrecido ....

B.D. 1533 from 22 de julio 1940, taken from Book No. 25

Los hombres todavía están atrapados en un terrible error; no reconocen la vara de cría que se balancea sobre ellos. Están engañados y no tienen un juico correcto sobre el demonio que los gobierna. Y esta es la artimaña del maligno para cubrirse con la apariencia de la justicia. Es esta su arma que tiene su afecto con aquellos quienes mismos son sin errores. Porque sus mentes no creen en tal intriga del adversario y, por lo tanto, tratan de refutar todas las pruebas. Y se necesitarán aún más pistas para hacer que estos engañados vean.

El mundo solo ve los éxitos mundanos, pero no considera cuán increíblemente pobres son los hombres en cuanto a éxitos espirituales actualmente; y tampoco considera las terribles consecuencias que evoca un periodo tan empobrecido espiritualmente. Y como carecen de reconocimiento, no hacen nada para salir de la desoladora situación. Viven sin pensar en su fin, se regocijan con cada éxito terrenal, y tratan de llevarlo de regreso a una habilidad extraordinaria. Sin embargo, si quisieran reconocer el estado de desolación en una relación espiritual, nunca lo aprobarían, sino que tratarían de remediarlo. Pero su fuerza es demasiado débil, tienen que luchar consigo mismos para llegar a un juicio justo. Las insinuaciones humanas no son suficientes a menos que Dios Mismo les hable de muchas maneras ....

Sólo entonces se volverá más claro en ellos y llenos de horror se apartarán de aquel que poco a poco confundió sus sentidos, quien mismo utiliza todos los buenos sentimientos del hombre para sí y sus beneficios. Sólo la experiencia espiritual es por lo que vale vivir la vida en la tierra; porque solo entonces el hombre tiene la justa alegría en la vida, mientras que antes el humano tiene hambre de redención espiritual, pero esta solo puede tener lugar si se comporta de manera negativa hacía el mundo y no se deja embrujar por el mamón u otro resplandor terrenal.

Las enseñanzas de Dios primero deben ser transmitidas a los hombres, y solo entonces empiezan a mirar todos los sucesos mundiales alrededor de ellos con otros ojos, y solo ahora es posible que formen un juicio sano y aprendan a despreciar lo que hasta ahora honraron y tratan de liberarse de su influencia y que ahora se dirigen suplicando con fe al Señor por la liberación de la violencia maligna. Solo entonces se elevará el estado espiritual de los hombres y se eliminará el peligro de una completa ruina de la humanidad, porque ahora el poder divino vuelve a obrar, ya que se solicita y por tanto también se concede por el bien de la salvación del alma.

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Cuando la Palabra de Dios carece de efecto ....

B.D. 1534 from 23 de julio 1940, taken from Book No. 25

Es indeciblemente erróneo querer prestar atención a los envíos desde arriba sólo en la medida en que sólo se tenga en cuenta lo extraordinario de su surgimiento, pero una inmersión profunda está fuera de discusión .... Entonces la Palabra de Dios carece de efecto, vuelven a tocar solamente problemas terrenales y sólo se exige una aclaración acerca de ellos, pero no se capta el verdadero significado del envío divino ....

Sólo muy pocos seres humanos están dispuestos a decidirse por Dios y renunciar a las cosas terrenales y por lo tanto sólo unos pocos podrán sentir la fuerza de la Palabra divina en sí mismos, ya que sólo se les puede transmitir algo que ellos mismos desean profundamente. Y sólo pueden desear la fuerza de Dios cuando el amor de Dios se les ha hecho comprensible a través de la Palabra de Dios y ahora quieren estar conectados con este amor. Pero mientras las transmisiones desde arriba no aclaren a los humanos este amor divino, no desencadenarán el deseo por Dios, es decir, no se exige conscientemente el poder de Dios.

Pero los hombres que siempre sólo prestan atención a los acontecimientos terrenales sólo buscan encontrar una solución a los problemas terrenales incluso en pruebas tan extraordinarias del amor divino, pero los problemas espirituales no les afectan, por lo que ninguna fuerza puede fluir hacia el espíritu, lo que debe ser el verdadero propósito de los anuncios desde arriba. Por lo tanto, para tales hombres siempre sigue siendo una cuestión puramente mundana, y lo extraordinario pronto deja de ser algo extraordinario para ellos, toman nota de ello, pero no sacan ninguna conclusión particular de ello. Por lo tanto, este don de la gracia no ha tenido ningún efecto particular en su pensamiento, porque el deseo de Dios no ha despertado en ellos, y la vida en la Tierra todavía está demasiado en el primer plano de su pensamiento.

Estos hombres tienen ahora a su disposición una extraordinaria fuente de fuerza, pero no la utilizan. Dios Mismo les ofrece todo su amor acercándose a ellos y Se les da a conocer visiblemente. Pero los hombres pasan de largo con los ojos y oídos cerrados y dejan intacto lo más delicioso que se les ofrece. Y así Dios siempre puede dar a los humanos pruebas de Su amor, sabiduría y poder pero son ignoradas o sólo vistas y juzgadas de una manera puramente terrenal, pero la fuerza divina no es deseada y, por lo tanto, tampoco recibida ....

Y asó los humanos se privan a sí mismos de un medio que supuestamente les ayudaría al desarrollo superior del alma, porque no piensan en su alma, sino que siempre tienen en mente sólo su bienestar corporal y, por lo tanto, ignoran lo que sólo beneficia al alma. Pasan de largo a un don de gracia y continúan andando su camino terrenal en ignorancia, donde con buena voluntad se les daría el conocimiento más rico que no puede llegar a ellos sin su propio deseo ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Subordinando la voluntad a la voluntad divina ....

B.D. 1535 from 23 de julio 1940, taken from Book No. 25

Quien se someta a la voluntad divina no necesita temer no cumplir con los requisitos divinos. Porque ya ha renunciado a su antigua resistencia, se ha confiado al Poder Que lo creó y ahora es amorosamente cuidado por este Poder, para que ya no se necesite temer una recaída, porque la voluntad divina será transferida a tal niño terrenal y ahora pensará, actuará y querrá según esta voluntad divina.

El deseo de encontrar la aprobación de Dios para todo lo que hace ahora lo protege del pecado .... porque el pecado es todo lo que va en contra de la voluntad divina .... Pecado es todo lo que el adversario inspira a los seres humanos .... Pero un humano que conscientemente entrega su voluntad a Dios ha escapado de la influencia del adversario y siempre hará solo lo que agrada a Dios. Y por tanto la entrega de la propia voluntad es la primera tarea del hombre.

Cuando devuelve su voluntad a su divino Creador, si voluntariamente se pone bajo Su hechizo, es decir, si antepone la voluntad divina a todas las acciones y pensamientos, entonces tiene que cumplir absolutamente la voluntad de Dios. Ahora ya no podrá actuar por su propia autoridad, sino que espera la guía de Dios y, por lo tanto, se somete constantemente a Su voluntad. El ser humano ahora sentirá esto en su corazón, se sentirá obligado a hacer y omitir todo, y si ahora cede a este impulso del corazón, cumplirá siempre la voluntad divina, seguirá su camino terrenal con claridad y con determinación, no tendrá miedo ni se desanimará, sino que siempre llevará a cabo con resolución y valentía todo lo que su corazón le diga. Y esta voz del corazón es la voz divina.

El ser humano que anhela a Dios siempre entregará su propia voluntad porque ya no es arrogante, sino que con toda humildad reconoce su distancia de Dios y ahora no desea nada más que reducir esta distancia y ahora quiere hacer todo lo que corresponde a la voluntad divina. Y así el hombre quiere lo que Dios quiere, se vuelve libre. Ahora inevitablemente tiene que tomar el camino correcto, porque Dios Mismo se lo prescribe y él no se resiste. Y ahora la gracia divina puede llegar a él; reconocerá el amor de Dios en todo y querrá conquistar este amor, mostrarse digo de éste y esforzarse por vivir de una manera que agrade a Dios. Porque quiere ir a Dios, y esto le trae también el amor y la gracia del Padre celestial y Su constante cuidado por el desarrollo superior del alma ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Acto de liberación ....

B.D. 1536 from 24 de julio 1940, taken from Book No. 25

El acto de liberación de la forma significa un alivio indescriptible para el ser, porque ya no se ve obstaculizado de ninguna manera y ya no está limitado al tiempo y al espacio. Según su estado de madurez tiene que permanecer ahora dentro de los límites de la esfera que ahora es su residencia, pero puede obrar dentro de ella como quiera, sin estar sujeto a ninguna coacción, y sólo vivir siempre correspondiente a su impulso de actividad, que es extraordinariamente activo. No hay inhibiciones ni momentos depresivos que pueda agobiar al ser, sino que todo a su alrededor es ligero, claro y libre.

El estado de tal ser es por tanto, extremadamente feliz, porque todo lo que podría perjudicar el sentimiento de felicidad está muy lejos de él, ha sido raptado al reino del pasado, sólo toca el ser en la memoria y no le nubla en lo más mínimo el estado luminoso. El sufrimiento indescriptible que los seres imperfectos todavía tienen que soportar sólo desencadena el amor más profundo en los seres de luz y el impulso de ayudarlos ya no se percibe como sufrimiento.

Ser libre de la forma externa es, por tanto, una liberación completa del sufrimiento y de todo el tormento que debe soportar todavía un ser imperfecto y atado. Por lo tanto, el acto de volverse libre es increíblemente dichoso para el ser. Es, por así decirlo, el paso del reino de lo imperfecto al reino de lo perfecto. Son dos mundos completamente separados entre sí y, sin embargo, estrechamente relacionados entre sí porque todos los habitantes de un mundo algún día deben pertenecer al otro mundo y la única aspiración del primero debería ser abandonarlo y de unirse a los habitantes del otro mundo.

Porque sólo este segundo mundo ofrece las glorias de Dios, sólo un ser que se ha vuelto completamente libre puede contemplarlo en todo su esplendor, y sólo un ser perfecto puede absorber en sí mismo las infinitas bellezas .... mientras que todo lo que está atado es incapaz de contemplar tales glorias, porque la forma que aún lo envuelve nubla la fuerza de cognición y la visión espiritual. El alma no es capaz de reconocer a través de su envoltura lo que provoca la felicidad hasta tal punto que tal felicidad sólo puede ser soportada por un ser que se ha vuelto libre. Por lo tanto, un ser aún imperfecto no puede injustificadamente comprender las glorias de Dios, porque nunca podrá captar y sentir si estuviera colocado en medio de estas glorias .... tampoco podría soportar la plenitud de luz y por lo tanto tendría que perecer en ella ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Un momento de luz .... Rayo de iluminación ....

B.D. 1537 from 24 de julio 1940, taken from Book No. 25

Un momento de luz puede iluminar a un ser humano y cambiar sus puntos de vista anteriores, y esta es entonces una gracia muy especial del Señor, Que dirige Su fuerza en toda su plenitud a un niño terrenal que exige la verdad para acortarle el camino acerca de preguntas y dudas ansiosas. Y esto presupone un amor profundo a Dios; el ser humano tiene que ser digno de esta gracia y haberlo demostrado a través de su forma de vida, aunque esté basada en un pensamiento erróneo.

El impulso más íntimo del ser humano puede estar dirigido hacia lo bueno, siempre puede hacer lo correcto y aun así no estar en la verdad, pero su voluntad es buena y está dirigida hacia Dios, y así el amor divino lo capta y le envía un rayo de iluminación interior. Y de repente pudo ver, su espíritu despertó y le mostro con la luz adecuada lo que antes no había comprendido. Y con el corazón lleno de gratitud acepta la gracia divina, porque la reconoce como tal, es consciente de la gran gracia y alaba al Señor sin cesar. Porque también sabe el peligro del que ha escapado. La luz se ha encendido como un relámpago y su amor por Dios se ha encendido.

Haber encontrado el núcleo de la verdad es verdaderamente el don de gracia más hermoso, porque permanecer en la verdad significa también estar conectado con Dios, ya que Dios Mismo es la verdad. Y haber encontrado a Dios hace latir el corazón más rápido de quien ha buscado a Dios. La probabilidad de una devoción total a Dios es obvia, pero Dios no siempre exige una separación completa de los deberes terrenales, pero el hombre ahora puede cumplir su tarea terrenal con mayor diligencia, pero íntimamente conectado con Dios persiguiendo con entusiasmo el objetivo espiritual y ser excepcionalmente productivo en ambas áreas.

Y entonces, la gracia divina actúa visiblemente en este ser humano, su espíritu se libera y se esfuerza hacia arriba, e inmediatamente cumple su deber en la Tierra. Pero un estilo de vida así, que se lleva a través del reconocimiento de la sabiduría divina, es indescriptiblemente dichoso y exitoso, porque también es capaz de hablar de manera convincente y difundir su conocimiento a sus semejantes. Sólo ahora vive la vida conscientemente en la gracia de Dios y reconoce a su Creador desde la eternidad y Su voluntad, que ahora trata de cumplir ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Curso de la catástrofe

B.D. 1538 from 25 de julio 1940, taken from Book No. 25

Muy pocos hombres observan los presagios del tiempo venidero. Se maravillan por cierto de las alteraciones o irregularidades que en la naturaleza se hacen notables, sin embargo, pasan de largo con frivolidad. No ven en ello ninguna expresión de la divina Voluntad, sino sólo, precisamente, una casualidad.

Y de ese modo, tampoco harán caso al principio de las apariciones del fenómeno, si el suceso de la naturaleza está a punto de amenazar. Por medio de trombas será primero llamada la atención de los hombres a la amenaza de una tempestad. Vendrá ésta tan de repente, que hombres y animales están en los mayores apuros, pues no son capaces de resistir apenas el temporal impetuoso, pero esto será sólo el principio.

Serán perceptibles, en cortos lapos, sacudidas sísmicas que arrecian cada vez más fuertes, y el cielo se oscurece será perceptible un estruendo de trueno, y es tan horrible, que entre hombres y animales estalla un pánico, que buscando su rescate se dan a la fuga, pero la oscuridad los impide, los apuros se vuelven más grandes cada vez, los estruendos siempre más altos, los terremotoso más fuertes cada vez, la tierra se abre, y enormes cantidades de agua del interior de la tierra se abren paso. Y a donde mira el ojo o quiere ver: Agua y obscuridad, y en los hombres un caos indescriptible, los que reconocen su situación horrible, y están en los más graves apuros. Hará un tiempo tan radiante los días anteriores que una cierta despreocupación se ha apoderado de los hombres, y vendrá entonces tan de repente la revolución, que nadie puede proveerse de lo necesario, con respecto a lo terrenal, mas lo que sería tembién inútil por completo, porque a estos elementos no puede contrariar ningún poder terreno.

Sólo el hombre fiel nota ahora la Omnipotencia divina y él se confia en su Creador. Y aunque su corazón teme y vacila si ve la actividad de los elementos, pero él aguarda paciente hasta que le llega ayuda, pues él manda su pensamiento elevado a Él.

Quien ha comprendido el sentido y la finalidad de la vida, ese sabe que ahora ha llegado la hora de la decisión para cada uno de los hombres. Y él tratará de llevar ayuda espiritual, donde sea posible, él consolará a los desgraciados y señalandoles a Dios ayudará encendiendo una lucecita en la oscuridad más profunda. Pues Dios les dará a estos la posibilidad de que actúen para Él a cada uno que ha reconocido a Él y se ofrece a Su servicio, a Él. A ellos se les asiguará un campo rico de actividades, y la simiente caerá en un buen suelo, pues Dios perdona la vida a los que consideran a los Suyos y también a aquellos, que en los mayores apuros se acomodan a Él.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Propósito y causa de los anuncios .... Pura Palabra de Dios ....

B.D. 1539 from 25 de julio 1940, taken from Book No. 25

Los esfuerzos unidos lograrán que la Enseñanza cristiana vuelva a ser accesible a los seres humanos en toda su pureza, porque el Señor derrama Su Espíritu en todas partes e ilumina a quienes quieren servirle. Y entonces éstos estarán en el conocimiento y sabrán distinguir entre lo que corresponde a la verdad y lo que se ha añadido de enseñanzas humanas a las Enseñanzas de Cristo. Y cuando las humanos dispuestos se ponen al servicio de Dios, también son llamados a asumir una tarea de la que a veces ellos mismos aún no son completamente conscientes. Están destinados a ser mediadores de la Palabra divina y ahora deben dar aclaraciones a los seres humanos que se han enredado en el error, que han aceptado las enseñanzas erróneas como verdad y cuyo camino hacia la cima se ha hecho, por tanto, más difícil.

Nadie querrá cerrarse a una presentación convincente de la voluntad divina, pero muy a menudo los humanos no se esfuerzan por alcanzar la verdad pura, y la referencia al amor y la omnipotencia de Dios es en vano si el humano no tiene la voluntad de ser aclarado acerca de Dios y Su obra. El deseo por Dios y la búsqueda son las condiciones previas para que Él se deje encontrar y se dé a conocer a través de las Palabras de amor. Pero si la voluntad humana permanece completamente intacta, también será completamente indiferente al hecho de que la Enseñanza de Cristo necesita una purificación, y no reconocerá el propósito ni la causa de las manifestaciones divinas, sino que sólo se reirá burlonamente de la credulidad de los humanos. Y su propia línea de pensamiento está completamente equivocada.

Pero la Enseñanza pura se difundirá, y esto será tanto más seguro cuanto que la Palabra divina, que es pura e inalterada, viene de lo alto. “Mi Palabra no pasará para siempre ....” Dios habla de Su Palabra, la que originalmente fue dada por Dios, y Él vivifica esta Palabra con Su fuerza. Entonces obrará allá, donde se acepta fielmente como regalo del cielo. Es indiscutible que la Enseñanza de Cristo ha sido desfigurada por los hombres y, por lo tanto, no puede obrar en su forma actual, en consecuencia la Enseñanza debe volverse lo que originalmente era, y esto es lo que el Señor pretende hacer al re-proclamar Su Enseñanza, porque sólo esta Enseñanza pura puede lograr el éxito, que el hombre se vuelva noble y bueno, se conecte conscientemente con Dios y obtenga de esta conexión el mayor beneficio.

Dios Mismo da la Palabra a Sus hijos, establece la conexión y se comunica a través de la Palabra a quienes Lo aman .... Pero donde hay error humano, ahí Dios debe evitar a los humanos, porque Su pureza no puede estar ahí donde está operando el espíritu de la mentira. Pero mentira es todo lo que es obra puramente humana, porque el hombre se equivoca mientras no se conecta con Dios para recibir de Él Mismo la pura verdad. Y por eso es necesario que los humanos reconozcan el valor de estos anuncios, que reconozcan el significado y el propósito de la vida en la Tierra y que ahora se les ofrezca un medio para formar la vida terrenal de manera significativa y decidida y para formarse a sí mismos de acuerdo con la voluntad de Dios ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Superando los límites de su poder (el adversario) ....

B.D. 1540 from 26 de julio 1940, taken from Book No. 25

Innumerables seres surgieron del poder de aquel que se dirige en contra de Dios. Sin embargo, la fuerza proviene de Dios, porque él también es el destinario de la fuerza divina. Reclamó el derecho de crear según su voluntad porque Dios lo dotó de todos los dones y, por lo tanto, fue creado por Dios Mismo como un ser perfecto. Y usó todos estos dones, que eran propios de un ser perfecto, para la apostasía de Dios, uso rodas sus capacidades de una manera contraria a la voluntad de Dios. La voluntad de Dios sería suficiente para destruir todo lo creado por este poder, pero esto no está en Su voluntad. Lo que está hecho por Él tiene que seguir existiendo hasta toda la eternidad y volver a ser lo que era originalmente .... una fuerza que actúa en la voluntad divina ....

Al oponente de Dios se le concede una fecha límite para su obra en la que puede desarrollar todo su poder; y él aprovecha al máximo esta fecha límite. Busca destruir todo lo que es divino, lo que ya empieza a cambiarse en el camino hacia la luz. Afirma su influencia allí donde encuentra el menor atractivo; trabaja con astucia y engaño para volver a poner bajo su poder a estos seres que quieren escapar de él; No rehúye ningún golpe violento si sólo conduce al objetivo de hacer de lo que ha surgido de él se aparte de la Deidad eterna. No tiene miedo de oponerse abiertamente a Dios esforzándose en quitarles todo a sus seres .... la creencia en un Dios, en un Poder Que lo controla todo y Que subordina todo lo que existe ....

Por lo tanto, trabaja conscientemente contra Dios .... y lucha con un medio que Dios no le ha concedido. Porque los seres deben saber acerca de una Deidad Eterna y decidirse a favor o en contra de Ésta por su propia voluntad. Sin embargo, si se les niega el conocimiento de una Deidad Eterna, no tienen otra manera de tomar una decisión que el camino hacia él, al oponente de Dios. Y eso es por lo que se esfuerza el adversario, por eso lucha con un medio completamente opuesto a la voluntad de Dios, de modo que la justicia de Dios debe impedir que el adversario lleve a cabo su plan. Debido a que el adversario ahora está excediendo los límites de su poder, está interfiriendo ilegalmente en las leyes divinas y arrogándose un derecho que jamás le ha correspondido en absoluto.

En su arrogancia cree que puede desplazar a Dios y convertirse en amo de toda la creación. Y Dios le da gran libertad, ya que no toca el libre albedrío de este oponente, aunque Le sería fácil destruirlo. Pero evita que los seres ignoren por completo al Ser Divino Supremo, porque esto conduciría a una apostasía total de Dios. Por lo tanto, los seres tienen que volver a conocer un Poder Que lo domina todo, tienen que reconocer la impotencia de quien quiere ser su amo .... por lo tanto, se les debe dar nuevamente la opción de decidirse a favor de uno o en contra de otro poder.

Tienen que saber acerca de ambos poderes para poder decidirse. Pero no se les debe privar del conocimiento del mayor Poder, como es la voluntad del adversario, para poder lograr la victoria final. Y así, la arrogancia del adversario resultará en un poderoso contraataque. Dios está tomando una medida contraria que obstaculizará enormemente sus planes. Innumerables seres reconocerán la Deidad Eterna y querrán esforzarse hacia Ella, y también recibirán la fuerza para liberarse de un poder que quiso lograr la apostasía definitiva de Dios ....

El propio adversario será atado, se le quitará su poder, es decir, se le limitará, de modo que ya no podrá obrar en la misma medida que antes, porque abusó del poder que le llegaba y adquirió un poder que no le había sido concedido de Dios .... El hecho de que pretenda luchar abiertamente contra Dios Mismo es el motivo de la intervención de Dios, que ahora se hace visible para todo el mundo, Que quiere evitar el terrible peligro de una apostasía total de Dios de los seres que han surgido de Él y de Su poder ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Las diferentes situaciones de la vida son irrelevantes para un desarrollo superior ....

B.D. 1541 from 26 de julio 1940, taken from Book No. 25

Al alma humana no le importa qué curso de vida tiene que completar en La Tierra, porque cada camino está diseñado para formar el alma según la voluntad de Dios, y sólo será cuestión de proporción en que los medios de gracia son usados. Todo ser humano tiene derecho a utilizar los medios de gracia, pero no todo ser humano utiliza la oferta divina. Y realmente no tiene ninguna influencia en el desarrollo superior del alma si el ser humano se encuentre en una lucha fácil o difícil de vida terrenal .... Lo único que importa es cuál es su actitud hacia Dios. Y puede encontrar la actitud correcta hacia Dios en cada situación de la vida. Porque esto no depende de circunstancias externas.

Todo el pensamiento humano está influenciado por experiencias externas o internas .... Si el ser humano presta atención a todas las experiencias, su pensamiento también será estimulado y será influenciado por seres conocedores, de modo que él mismo puede llegar a ser conocedor. Y esto se manifestará en una cierta fe, que puede ser significadamente más fuerte entre los humanos que viven en circunstancias pobres que entre aquellos que disfrutan de cierta prosperidad terrenal. La prosperidad no tiene por qué ser un obstáculo para ellos, pero la pobreza terrena muy a menudo puede producir éxitos espirituales que significan un bien imperecedero.

Está sabiamente ordenado por Dios que en cada situación en la vida surjan resistencias para los humanos; los sufrimientos que se oponen a cada ser humano pueden ennoblecer más o menos su ser ....

(interrupción)

Traducido por Hans-Dieter Heise

Palabras del Padre .... Regreso a la casa del Padre ....

B.D. 1542 from 28 de julio 1940, taken from Book No. 25

Seáis como Mis hijos para que podáis entrar en Mi reino. Entregaos con confianza a vuestro Padre celestial y dejad que Él se preocupe, y Su amor hará fácil vuestro viaje terrenal. Y por eso os llega el aviso a todos vosotros para que os acordáis de Mí en todos vuestro caminos, porque sólo cuando Me llamáis puedo ayudaros para reconozcáis Mi ayuda, y sólo así podré quitaros vuestras preocupaciones. Es un largo camino que habéis tenido que recorrer y que ahora debéis completar a través de la vida en la Tierra. Si ahora queréis estar completamente unidos Conmigo al final del camino, entonces debéis anhelar Mi presencia de antemano, debéis anhelar Mi presencia como lo hacen los niños, debéis desear Mi presencia con todo vuestro corazón, y debe ser vuestra necesidad más íntima de estar Conmigo para asociaros Conmigo en espíritu y en verdad.

Nunca debéis creer que soy inalcanzable para uno de Mis hijos terrenales; debéis estar seguros de Mí cuidado amoroso siempre y en todas partes con una confianza sólida como una roca y, por lo tanto, debéis venir a Mí con cada petición para que Yo pueda otorgaros Mi amor paternal y puedo protegeros y cuidaros como a niños de menor edad. Porque en verdad sois realmente hijos Míos, a quienes deseo; Anhelo vuestro regreso a la casa del Padre, no dejaré caer nada que ha surgido de Mí y lleva dentro de sí Mi Espíritu. Yo vivo y sufro con vosotros y anhelo que os volváis libres.

Y si ahora traéis vuestro corazón hacia Mí, Me dais el derecho de soltaros las cadenas, porque Me ofrecéis vuestra voluntad, y esto significa liberaros del poder de aquel que provocó vuestra apostasía de Mí. Y el momento de liberaros de su poder es el momento de unión Conmigo, porque atraigo a Mi corazón a todo ser que se libera de este poder por su propia voluntad .... que Me anhela a Mí y Me reconoce como su Dios y Padre .... para que permanezca cerca de Mí para siempre.

Hay un murmullo dando la vuelta al mundo entero, Mi amor busca a dirigir hacia sí todos los seres, reconoce a los hijos voluntariosos de la Tierra y los atrae hacia sí .... Porque instruyo a Mis mensajeros para que impartan fuerza a aquellos que son de buena voluntad y esta corriente de fuerza los anima; Esta corriente de fuerza, por así decirlo, suelta a los seres atados a la Tierra y les hace capaces de escuchar la hermosa voz, que es la expresión de Mí amor por ellos y que suena en todas partes donde el corazón quiere escuchar la voz y por lo tanto quiere dejarse inundar por Mi amor.

Considero constantemente a los Míos, no dejaré que esta corriente se seque mientras ellos la anhelen, y nunca jamás engañaré la confianza creyente de Mis hijos en la Tierra, dejándolos sin apoyo si lo necesitan y Me invocan por ayuda. Y quien desee Mi amor, su corazón lo sentirá, porque Yo estaré con él y obraré en él y por él .... Porque este es Mi don, que Yo lleno de fuerza a quienes se vuelven completamente a Mí .... para que ya puedan sentir la alegría de la unión Conmigo en su vida terrenal y sólo esforzarse por el cumplimiento de su anhelo más profundo de estar unidos Conmigo para siempre ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Aparición de pensamientos .... Receptividad ....

B.D. 1543 from 28 de julio 1940, taken from Book No. 25

De la abundancia de los pensamientos siempre sale a la superficie aquel pensamiento que se adapta a la voluntad humana .... es decir, la voluntad misma es la causa del camino por el que se mueve el pensamiento humano. El cerebro humano está lleno de impresiones; Todos intentan penetrar en la conciencia humana, pero la voluntad se decide por un determinado pensamiento, que luego es desmentido o rechazado, según cómo el espíritu humano entra en contacto con el espíritu divino, en la medida en que se buscan resultados espirituales. Esto de ningún modo debe entenderse en el sentido de que los seres humanos sólo pueden tener pensamientos por los que se esfuerzan como seres humanos.

El Espíritu de Dios ahora también puede actuar, permitiendo que las impresiones externas influyen en las personas, de modo que cada uno de los pensamientos recibidos pueda ser significativo, siempre que las personas se esfuercen por alcanzar el conocimiento espiritual y, por lo tanto, deseen aclaración. Mientras que en una persona de mentalidad terrenal sólo entra en funcionamiento el aparato pensante como tal, es decir, que las respuestas a la pregunta planteada son irrelevantes porque no sirven para promover espiritualmente al ser humano. Así cada pregunta puedo formularse espiritualmente y responderse espiritualmente, así como la misma pregunta también puede encontrar una respuesta sobre una base puramente terrenal.

Y así, la fuente de la cual se puede impartir la sabiduría al hombre es inagotable, Porque el Espíritu de Dios la distribuirá siempre y constantemente, porque la sabiduría divina es ilimitada. Sólo depende de hasta qué punto el alma humana se haya desarrollado para poder absorber lo que le imparte el espíritu. Debe haber llegado a un estado en el que siente las vibraciones más finas del espíritu y escucha el más débil zumbido de la voz del corazón de ella.

El Espíritu de Dios siempre quiere dar y enseñar, pero los dispositivos receptores no siempre están colocados con tanto cuidado que puedan escuchar las más mínimas vibraciones. El hombre debe cerrar voluntariamente sus oídos al mundo, no debe dar lugar a ningún pensamiento terrenal, no debe entrar nada extraño como perturbador, sino que debe prestar atención sólo a los impulsos dentro de sí mismo que están espiritualmente condicionados, es decir, del espíritu dentro del humano quieren ser transmitidos al alma. Inicialmente, esta voz en el corazón humano no es fácil de entender y requiere la mayor atención y exclusión de todos los pensamientos terrenales.

Pero el ser humano puede alcanzar fácilmente mensajes espirituales si se esfuerza por eliminar todo pensamiento terrenal y sólo desea ser enseñado por el Espíritu divino. El mundo. con todo lo que lleva consigo, perturba la conexión interna con los donantes puramente espirituales de la verdad divina, por lo que la recepción siempre será difícil o incluso completamente bloqueada, mientras los problemas terrenales sigan afectando al ser humano y no puedan eliminarse por completo en el momento cuando la transmisión del bien espiritual debe tener lugar.

Es de particular importancia que se tienen que evitar todos los incentivos del mundo si se quiere promover espiritualmente al alma y el hombre aumentar su conocimiento acerca de las verdades espirituales, porque toda distracción terrenal es un obstáculo porque hace que el alma del hombre sea incapaz de escuchar la voz espiritual, ya que la sabiduría divina no puede transmitirse al hombre de ninguna otra manera, para que sea recibida sin duda alguna. Y es por eso que la separación del mundo debe haberse producido completamente, si el hijo terrenal quiere conocer las maravillas de la creación divina, que de otro modo le son privadas según la sabia decisión del Señor ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Leyes contra la enseñanza divina .... Exterminación de estas ....

B.D. 1544 from 29 de julio 1940, taken from Book No. 25

La actuación y la obra sin escrúpulos de aquellos que no conocen a Dios tendrá grandes consecuencias. Sus esfuerzos consisten en la separación completa de lo que previamente determinaba todo pensamiento y acción. No reconocen las leyes que se basan en la en Dios, en Jesucristo como Hijo de Dios y Redentor del mundo. Ellos crean su propia ley, y todo lo que sirve como medio para un fin es bueno .... sin importar si se ajusta al mandamiento de la caridad cristiana. Y así el mandamiento de amar se excluye, y bajo la apariencia de altruismo se toman disposiciones que tienen graves consecuencias, es decir, en la medida en que el hombre pierde el contacto con Dios porque comienza a dudar de la justicia de Él.

Sin embargo, Dios concede a los hombres el libre derecho a determinar de lo que es terrenal mientras no se toque lo que es de Dios, mientras la enseñanza divina, que da testimonio de Él y de Su omnipotencia, amor y sabiduría, no sea atacado de tal manera que aparezca toda creencia en Dios. Porque la fe en Dios y la confianza que de ella despierta ayudarán a superar todo lo que sobreviene al hombre como problema terrenal, y tales determinaciones que tienen un efecto doloroso terrenal, aún no requieren contramedidas de Dios.

Pero tan pronto como se destruye violentamente de fe en Dios, tan pronto como se pretende exterminar la enseñanza de Cristo, la libre voluntad de los hombres es abusado de una manera terrible por un lado y violado por el otro, porque esta es la ofensa más grave contra Dios, lo que Él Mismo nos ha dado descartarlo como falso y sin valor .... Y una ofensa igualmente grave contra los semejantes al prohibirles o dictarles lo que su propia voluntad aún afirmaría o negaría. Y es por es que todos aquellos que quieran dejar surgir algo sin valor y que privan a la humanidad de la enseñanza verdaderamente divina que Jesucristo predicó, incurren el juicio; porque esto significa un declive espiritual de proporciones inimaginables.

Esto significa un caos en una relación espiritual que inevitablemente requiere la intervención de Dios, si no quiere que los humanos del presente caigan en la rutina eterna. Debido a que las leyes (mandamientos) dictadas por los hombres van en contra del orden divino, tienen un efecto destructivo, pero no constructivo .... No se basan ni en la fe en Dios ni en el cumplimiento de Sus enseñanzas, y por lo tanto tampoco corresponden a la voluntad divina .... y todo que se oponga abiertamente contra Dios, será destruida ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Obstáculos .... Amor al prójimo ....

B.D. 1545 from 30 de julio 1940, taken from Book No. 25

Es un momento de lucha interior que tiene que atravesar la persona que se esfuerza por alcanzar a Dios para que su voluntad se fortalezca y finalmente se decida a favor o en contra de Dios. Porque nada se puede ganar sin luchar, y lo que se puede lograr fácilmente tiene poco valor. Pero el don divino .... la vida eterna .... es tan infinitamente precioso que ningún esfuerzo debería ser demasiado grande que promete esta posesión. Solo unas pocas personas usan toda su voluntad para aguantar todas las adversidades de la vida y, sin embargo, sirven a Dios con la mayor devoción, y la perseverancia será una bendición para ellas, porque al mismo tiempo la voluntad y el amor por Dios se fortalecen .... Quien quiera llegar a Dios por encima de los obstáculos, también aumentará su fuerza, y pronto le parecerá fácil lo que antes pensaba que era insuperable.

Luchar o servir solo puede llevaros al objetivo, pero donde sirváis voluntariamente, la lucha se volverá fácil para vosotros o se os salvará por completo. Pero a veces os volvéis perezosos en el servicio y por lo tanto tenéis que luchar contra las dificultades y obstáculos de los que no podéis salvaros, de lo que contrario puede ocurrir el peligro de un estancamiento, lo que sería una gran desventaja para el alma. Lo que es más difícil de alcanzar para el hombre a menudo lo motiva a la mayor actividad, y este es el propósito de tales adversidades que no os canséis ni os quedáis parados, sino que continuáis con paso firme el camino hacia arriba .... Y que pidáis fuerza para que os sea suministrado para superar todo lo que os obstaculiza en el camino de ascenso ....

El mandamiento de amar al prójimo a menudo requiere el sacrificio de lo que es deseable para el hombre. Debe poder renunciar voluntariamente a lo que él mismo posee y lo que le falta a su prójimo, debe despojarse de ello con alegría de corazón, debe ver su más bella tarea terrenal en el hecho de que siempre da lo que alegra al prójimo. Entonces él experimentará lo mismo en sí mismo .... se le dará .... Recibirá lo que el Señor Mismo le ofrece, ya sea terrenal o espiritualmente. Dios siempre dará a aquel, quien mismo da a su prójimo. Y si entonces el corazón está involucrado en dar, al corazón también se le permitirá recibir.

Los dones terrenales o espirituales, presentados con amor, traerán éxitos terrenales y espirituales .... Éxitos espirituales sin medidas y recompensas terrenales en la medida en que esto sea beneficioso para el alma. De modo que el hombre no se privará jamás a sí mismo cuando el amor al prójimo le induzca a dar. Y por lo tanto, no existirían las necesidades y preocupaciones en la tierra, si cada ser humana brindaría amorosamente su ayuda al prójimo, porque Dios bendiga cada acto de amor. Sin embargo, los hombres carecen aún del conocimiento que solo el amor redime a la humanidad.

El amor propio está desarrollado fuertemente y esto a su vez impide que los hombres ejerzan el amor al prójimo, que solo tiene valor si se lleva a cabo sin ningún interés propio. Sin embargo, en su mayor parte, el hombre pensará en su propio bienestar y, dado que no hace nada para obtener la bendición de Dios y Su amor, tiene que ser avisado a través del sufrimiento y la necesidad de lo incorrecto de su pensar y actuar y de su omisión y así se conjuran el sufrimiento y la necesidad.

Porque el amor redime, pero la falta de amor hace que el hombre no sea libre y lo mantiene en las cadenas del adversario ....

Pero Dios Mismo no puede acercarse a una criatura sin amor, y nunca se le puede ofrecer el don divino .... entonces el hombre sufre, que solo ama a su propio Yo y no se fija en la necesidad de su prójimo, porque no puede recibir nada más de lo que él da ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Superador de la muerte .... Gloria eterna .... Voluntad equivocada ....

B.D. 1546 from 31 de julio 1940, taken from Book No. 25

Un vencedor de la muerte será el que busca la vida .... la vida que Dios ha prometido a los que Le aman .... a la vida en toda gloria en la eternidad. Porque verdaderamente ha superado la muerte, porque su vida ahora es luz. Pero la muerte es oscuridad, la muerte es inactividad del espíritu, la muerte es completa falta de poder y cautiverio del poder del mal. Y si Dios promete vida eterna a quienes Le aman y guardan sus mandamientos, entonces debería ser fácil cumplir su voluntad, porque pone como recompensa lo más glorioso, ofrece todo lo que emana de Él ....

Él Se ofrece a Sí Mismo, Su Luz, Su Poder, Su Amor, Sabiduría y Omnipotencia a todos aquellos que son perfectos, así como el Padre Celestial es perfecto. Y este es el don de gracia más maravilloso de Dios. al ser se le permite recibir inmerecidamente algo que es tan sumamente maravilloso .... que es vida y da vida. Y dios no exige nada más a cambio que la voluntad de aquel que desea la gloria eterna.

La voluntad mal utilizada ha provocado la separación de Dios, por lo que la voluntad correcta debe reunificar lo que ha estado separado de Dios por infinitos tiempos. Pero el mundo con sus encantos es el mayor peligro para la voluntad aún indecisa. Por un lado, ve las glorias eternas, pero aún muy lejanas, y por eso prefiere volverse hacia las glorias terrenales alcanzables, que le parecen más deseables y que atraen más a sus sentidos.

Y así aplica mal su voluntad y cierra la puerta a esas glorias que significan la vida eterna, y no cumple los mandamientos divinos, porque su corazón todavía está apegado a la materia, busca aumentarla y comprensiblemente no será capaz de separarse de ella, sacrificando, dando amor desinteresado al prójimo y cumpliendo así los mandamientos divinos. No ha renunciado a su propia voluntad y por tanto no puede participar de la gracia .... no puede participar de lo que Dios promete a quienes Lo aman más que a cualquier cosa terrenal, que sólo se esfuerzan por cumplir Su voluntad, y ya no prestan atención al mundo y a sus encantos.

Se les abrirá un mundo de gloria inimaginable, recibirán lo que es inimaginable en términos de bienaventuranza, se entregarán a placeres que son incomprensibles para el ser humano mientras viva en la Tierra. En verdad, se les puede llamar hijos de Dios, porque obran como Él. Es decir, la voluntad divina fluya a través de ellos, y todo lo que hacen por sí mismos, lo hacen según la voluntad divina según Su sabiduría y Su fuerza. Su recompensa será incomparable, porque nada en la Tierra puede siquiera acercarse a reproducir la dicha en la que un ser perfecto puede deleitarse. Porque el Señor Mismo ha dicho en la Tierra: “Ningún ojo humano ha visto, y ningún oído jamás ha oído, lo que he preparado a los que Me aman ....”

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Pan del cielo ....

B.D. 1547 from 1 de agosto 1940, taken from Book No. 25

Éste es el pan de vida que el Señor Mismo os ofrece en Su amor. Este amor os proporciona un alimento para vuestra alma, que le proporciona todo lo que necesite para su camino en la Tierra. Y el que come este pan vivirá para siempre .... Con amoroso cuidado del Señor del Cielo y de la Tierra recuerda el tiempo que sigue a la vida en la Tierra, y por este tiempo da a los humanos el pan del cielo, para que el alma pueda disfrutarlo y coge fuerzas para poder superar los obstáculos finales.

Porque la vida después de la muerte sigue siendo un misterio divino para los sentidos del hombre .... Todavía no puede tener una idea de las tareas que le esperan, y el conocimiento de esto debe serle transmitido de antemano antes de que pueda cumplir esta tarea. Pero el conocimiento al respecto es el alimento del alma, su conocimiento es el pan del cielo, y su conocimiento es también la fuerza para poder cumplir los prerrequisitos para poder algún día ser admitido en esa tarea.

Y todo lo espiritual exige alimento de lo alto para crecer en sí mismo mediante el suministro espiritual. Y cuando un ser humano se encuentra en la experiencia espiritual, este alimento del cielo es lo único que desea; lo recibe según su deseo y no teme ninguna restricción. Y, sin embargo, el ser humano tendrá que luchar constantemente contra el poder que intenta debilitar su deseo, porque tal es el mayor peligro. Se le da al hombre lo que desea, pero sin deseo no se le puede dar tal don, y por eso el ser humano que quiere recibir debe tener cuidado de despertar el deseo interior, debe tener ante sus ojos la magnífica meta que requiere de su gran esfuerzo para alcanzarla, y ahora desear esta fuerza por el bien de esa elevada meta

También debe pedirle ayuda a Dios para no sucumbir al poder contrario, porque éste obra poderosamente para debilitar la voluntad del hombre. Pero una vez haber aceptado conscientemente el pan del cielo, deja que la voluntad hacia arriba se vuelve tan fuerte que la fuerza del adversario es ineficaz, porque Dios bendice el pan del cielo con Su fuerza y frente a ésta el adversario queda impotente. Y esto debería ser un incentivo para que vosotros, los humanos, deseáis el alimento del cielo con todo vuestro corazón, ya que os da la fuerza para resistir, un mayor deseo, y un rico conocimiento acerca de la obra y el gobierno divino en Su creación. Facilita el ascenso a las alturas que sin el suministro de fuerza de Dios no se podría realizar.

No deseáis nada más anhelantemente que este alimento y disfrutadlo en todo momento, entonces pasaréis fortalecidos por la vida en la Tierra, aumentaréis en sabiduría, el amor se multiplicará dentro de vosotros, porque lo que se os ofrece por amor, debe volver a despertar el amor en vosotros y así dar mil frutos, porque quien pueda recibir el pan del cielo de las manos de Dios, también querrá transmitirlo, y así el amor se multiplicará .... Impulsará a cada uno a tener algo delicioso para transmitir lo que uno mismo recibe, y este impulso proviene del amor que quiere estar activo. Y así todo lo que nace del amor volverá a despertar el amor; La fuerza de Dios es transferida y transmitida a lodos los que desean el pan del cielo, puedan recibirlo y distribuirlo nuevamente a los semejantes .... Porque lo que surge de Dios nunca se secará, sino que siempre y permanentemente seguirá siendo una fuente, que es refresco y refrigerio para todo viajero sediento ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Evaluación de procesos misteriosos .... Bloqueo temporal ....

B.D. 1548 from 1 de agosto 1940, taken from Book No. 25

La obra del espíritu divino no puede ser comprendida ni refutada. El ser humano, enfrentado a un proceso que no puede entender, quiere descartarlo como fantasía o imaginación, pero nunca puede refutarlo si su capacidad de juicio está desarrollada, puesto que se ve frente a fuerzas que no puede explicar y que por tanto no puede ni va a negar. La humanidad está convencida de que todo proceso espiritual puede ser explicado científicamente, y también que en ninguna parte el conocimiento humano es deficiente. Esta convicción descarta desde el principio que se pueda buscar una explicación de los procesos misteriosos de otra manera que no sea intelectualmente. Así, el hombre querrá ahora también comprender intelectualmente de dónde provienen tales resultados espirituales. Pero nunca podrá refutar estos resultados, porque entonces tendría que ahondar en problemas que son irresolubles para él sin ayuda espiritual. Por tanto, sólo puede juzgar afirmando o negando el surgimiento, pero nunca lo que surgió, pues esto último esta mas allá de su capacidad.Quien sólo se mira a sí mismo y a todo lo que le rodea con ojos terrenales no desea desentrañar los problemas que están fuera de lo terrenal, y tampoco puede juzgarlos. Pero aquel que, aunque sea sólo un poco, sondea lo sobrenatural, al dejar que sus pensamientos se desplacen a veces a regiones desconocidas para él, también estará siempre cuestionando el infinito, y tal cuestionador moderará su juicio. Sólo quien tiene conocimiento espiritual por sí mismo puede juzgar, y su juicio será siempre afirmativo, pues reconoce el obrar divino porque el espíritu en él hace contacto con el mismo poder espiritual fuera de él y, por lo tanto, la realización debe ser la misma, ya que sólo hay una verdad que Dios mismo imparte a los que desean su espíritu. Si el mundo reconoce que no se puede probar nada en sentido contrario a la sabiduría que viene a la tierra desde arriba, no la rechazará. Sin embargo, si la evaluación se deja en manos de personas incompetentes, la obra experimentará un bloqueo temporal que, sin embargo, también está permitida por la voluntad de Dios para inducir a un determinado círculo a ocuparse de ella más a fondo. Sin embargo, el Señor protege su obra, aunque parezca que el poder humano es mayor y que toda esperanza está perdida. Porque el Señor tiene su plan, y toda la rabia humana no sirve de nada si va en contra de Su voluntad divina. Pronto llegará el tiempo de la separación, el tiempo del desprendimiento de lo que el hombre tiene querido .... Y como no lo entrega voluntariamente, el Señor lo toma por la fuerza .... Y ese tiempo es precedido por acontecimientos que evidencian públicamente lo que el Señor quiere .... La humanidad tendrá que tomar nota de ello, y Dios lo llevará a cabo, aunque de una manera diferente a la esperada. Porque Dios reconoce tanto el peligro como la bendición de la ignorancia y el conocimiento ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

Poder divino usado .... Poder abusado ....

B.D. 1549 from 2 de agosto 1940, taken from Book No. 25

Aquel que es vida y fuerza en Sí Mismo también la pone en el pecho del hombre y lo equipa con capacidades que dan testimonio de Su amor y sabiduría. Él permanece en constante conexión con ellos mediante la aplicación de la fuerza que condiciona la vida humana. Entonces lo que da el hombre que tiene a Dios dentro de sí es también fuerza. Debido a sus capacidades, es capaz de utilizar esta fuerza de alguna manera que beneficie a sus semejantes, siempre que cuide el amor. Sin embargo, también puede utilizar la fuerza .... que le llega, sin importar si es digno de ella .... en un sentido que va en contra de Dios, si la usa para crear cosas que dañan a su prójimo en el cuerpo y alma. Porque entonces esta fuerza ya no es sinónimo de vida, sino de muerte.

Poder recibir la fuerza divina es un proceso que se repite una y otra vez. Porque no pasa ni un segundo antes de que cese el flujo de la fuerza de Dios, y puede usarse siempre y constantemente para despertar la vida si el esfuerzo del hombre siempre está dirigido al bien .... Entonces esta fuerza tiene un efecto constructivo, pero no destructivo. Y si está fuerza de Dios se utiliza ahora para reconstruir lo que amenaza con derrumbarse .... si por medio de esta fuerza se vuelve a levantar lo que está en decadencia, entonces esta fuerza tiene verdaderamente un efecto que despierta a la vida. Siempre se debe considerar la necesidad de quien también es de Dios, pero no es consciente de su fuerza de despertar a la vida .... No usa lo que se le ofrece, y eso significa un estancamiento de lo espiritual en sí mismo .... O lo usa de manera incorrecta, y eso significa decadencia.

La vida que le fue dada al hombre en la Tierra se mantiene mediante el suministro de la fuerza divina. Esta fuerza no debe permanecer sin uso, pero tampoco debe usarse indebidamente .... El hombre la usa a través de cualquier actividad, y si la actividad es querida por Dios, entonces se usa la fuerza en el sentido de Dios. Pero la fuerza mal utilizada es un pecado ante Dios, porque la fuerza mal utilizada es todo lo que va en contra de la ley de Dios, es decir, todo acto que carece de amor a Dios y al prójimo. Y por eso es la responsabilidad de cada ser humano participar constructivamente en la vida terrenal en la obra divina de la creación, así como en lo espiritual que vivifica la obra divina de la creación .... es decir, utilizar la propia fuerza para hacer todo lo que sea beneficioso para el alma. Porque ésta debería ser la mayor preocupación del hombre.

Si un ser humano usa la fuerza que Dios que Dios le ha dado para ser espiritualmente constructivo, usa esta fuerza de una manera que agrada a Dios y ahora encontrará el mayor apoyo, porque ahora se juntan las corrientes de fuerza que garantizan un obrar extraordinario. Ahora se continúa una construcción cuya primera piedra fue puesta por dios Mismo, dando a cada ser humano la capacidad de reconocer lo que corresponde a la voluntad divina. Todo lo que está activo en la construcción vivirá, porque usa la fuerza de Dios de una manera que Le agrada, y por eso nunca será retirada de él, y se le concederá una vida incesante con constante aceptación de la fuerza divina y constante uso de ella según Su voluntad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Sensibilidad similar a la mimosa .... Ecuanimidad ....

B.D. 1550 from 3 de agosto 1940, taken from Book No. 25

Hay un sinfín de dificultades que superar y se requiere de una voluntad y eso requiere una voluntad extraordinariamente fuerte para dedicarse a una tarea que es de suma importancia. Y tal tarea debe ser realizada por un ser humano que se declara preparado para ella con total dedicación .... que está dispuesto a luchar contra los obstáculos y para quien la voluntad divina se antepone a todo. Y Dios ahora equipa a esos humanos dispuestos con Su fuerza para que no se depriman y, por lo tanto, puedan abrazar con alegría y libertad lo extraordinario de su experiencia.

Dondequiera que el hombre se enfrenta a una tarea y renuncia a su propia voluntad, es decir, la entrega a Dios, Dios ahora dirige cada paso hacia el conocimiento correcto. Y también requiere un corazón que pueda resistir a cualquier embate. No hay que ser sensible a la mimosa para no desplomarse bajo el embate de los acontecimientos que lo afectan o perderse, revoloteando ansiosamente, en consideraciones que podrían obstaculizar el cumplimiento de la tarea.

El hombre vive en cierta ecuanimidad o está conmocionado ante lo que la vida terrenal le permite ver. Ambas pueden ser a veces la voluntad de Dios, porque la ecuanimidad también puede ser beneficiosa, si al mismo tiempo se exige una fuerza del humano, porque la ecuanimidad no es indiferencia .... La ecuanimidad es simplemente una sensibilidad menos fuerte, pero no tiene por qué ser desamor .... Para poder realizar ahora una tarea que requiere una visión clara y un pensamiento claro en cualquier momento, la vida emocional también debe estar bien equilibrada para poder sentir las diversas corrientes dentro de uno mismo y, por lo tanto, utilizarlas de acuerdo con la voluntad divina. Porque cada tarea se realice como Dios quiere, en la medida en que el hombre someta a su voluntad a la voluntad divina, así la vida emocional de un niño terrenal que se somete a Dios será formada de tal manera que sea buena para realizar la tarea que se le ha encomendado ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Problemas .... Inmoralidad sexual .... Falta de fe ....

B.D. 1551 from 3 de agosto 1940, taken from Book No. 25

Vivís en un mundo de problemas y debéis tener mucho cuidado para que no os arruinen. No prestáis atención al espíritu falso que os rodea, que lleva las máscara del justo y que puede ser vuestra ruina a menos que Dios os dé protección. La codicia entre la humanidad se está saliendo de control, existe una inmoralidad sexual sin nombre en todas las clases sociales, y el espíritu puro está siendo expulsado, no encuentra ningún lugar donde establecerse para poder obrar a través de los humanos. Y no hay ayuda para la humanidad si no se ayuda a sí misma y trata de luchar finalmente contra su deseo. Porque los seres humanos también tiene que trabajar sobre sí mismos y no deben caer en la laxitud si no quieren causar daños inimaginables a su alma.

Cuanto más prevalece la falta de fe, menos respeta el humano las leyes divinas .... la vida se ha vuelto algo tan evidente para él que no considera posible que se la puedan arrebatar, y ahora está buscando saborear esta vida alejándose cada vez más de Dios. La vida terrenal que le fue dada para la unificación con Él, para su completa liberación y para el trabajo consciente en su alma, sólo vale la pena vivirla si es aprovechada. Pero mientras el incentivo terrenal siga siendo efectivo, es difícil comenzar el trabajo en el alma, porque este mundo ya no puede ofrecer éxitos terrenales a un niño terrenal que se esfuerza espiritualmente .... Los éxitos terrenales son ciertamente deseables para un hombre desespiritual, pero no para un hombre imbuido del Espíritu divino ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El esfuerzo del poder contrario es destructivo ....

B.D. 1552 from 4 de agosto 1940, taken from Book No. 25

De un humano (¿ser?) que arde de amor por Dios, emanará una corriente que llegará directamente al alma del humano que también vive en Dios. Pero éste también estará expuesto a una contracorriente. Y ese es el gran peligro, pues todo lo que es malo también se multiplica en sí mismo y obra, pero siempre para el perjuicio del alma. El hombre debe pedirle a Dios mayor protección para que el trato con las personas no daña su alma. Cualquiera que sirva a Dios con todo amor, reverencia y humildad sentirá cualquier influencia maligna y sabrá protegerse contra ella a través de la oración.

Pero el hombre nunca debe creerse tan fuerte como para no necesitar esta protección, porque la fuerza opuesta es fuerte y sólo intenta destruir todas las corrientes y todas las conexiones desde la Tierra hasta el más allá .... desgarrar todos los hielos del hombre a Dios .... Sólo cuando la voluntad es tan fuerte que desea constantemente a Dios abandona el juego de las intrigas. Y es por eso que el hombre debe siempre y constantemente confiarse a la protección espiritual, para que esté protegido incluso en las horas en que su propia voluntad es demasiado débil, para que sea advertida en el momento adecuado por sus amigos espirituales, que ahora luchan por él, por así decirlo.

La ayuda de estos seres se utiliza muy poco y por eso la lucha en la Tierra es a veces bastante difícil, incluso para el niño terrenal que se vuelve hacia Dios .... Porque desea demasiado poco la fuerza de Dios, cuyos transmisores son esos amigos espirituales. Pero si el ser humano se entrega con total fidelidad al cuidado de aquellos seres de luz que obran en la voluntad de Dios, entonces el ser humano también puede recibir fuerza constantemente, porque todo lo que es perfecto en el amor distribuye desmedidamente la fuerza que le llega a través del amor divino. Y así el trabajo del adversario se hace más difícil; su poder es, por así decirlo, restringido porque es ineficaz contra las personas que quiere recibir tal fuerza de Dios. Y esto es verdaderamente necesario en un tiempo en el que se niega toda obra espiritual ....

Si un hombre se entrega sin voluntad a esas corrientes que emanan del adversario y que sólo buscan el éxito destructivo, entonces se entrega a este poder sin voluntad, y en poco tiempo su pensamiento se desviará, su poder cognitivo se debilitará, su resistencia se debilitará y aceptará incondicionalmente lo que le susurra ese poder y lo que es completamente contrario a la voluntad de Dios. Entonces sois criaturas atadas, y os faltará la fuerza para liberaros de la esclavitud, mientras que vuestro deseo por Dios, la entrega a los buenos seres espirituales, el deseo de querer recibir la buena fuerza espiritual os libera de toda coerción, y entonces os ilumina la luz de la cognición en todos vuestros caminos en la vida. Porque Dios está al alcance de todo aquel que sólo Lo desea ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Amor divino .... Mayor don de la gracia .... “No os doy como el mundo da ....”

B.D. 1553 from 4 de agosto 1940, taken from Book No. 25

El don más maravilloso de Dios es Su gran amor, que ofrece a todos los seres humanos para hacerlos felices. El amor divino abarca a todas Sus criaturas, no deja fuera a ningún ser, sólo el grado de los rayos de amor es diferente, dependiendo de la distancia del ser a Dios. La fuerza de la voluntad dirigida a Dios determina el grado del amor de Dios por el hombre, por lo que acercarse a Dios o alejarse de Él significa aumentar o disminuir el amor ....

Así, el hombre puede participar del mayor don de la gracia o privarse de ello si su estilo de vida está de acuerdo con la voluntad de Dios o va completamente en contra de ella. En el amor divino, el hombre encuentra el cumplimiento de su anhelo en la Tierra, porque una paz maravillosa entra en el corazón de quienes están cautivados por el amor de Dios. No desea otra cosa que poder permanecer en este amor divino, añora a Dios y no exige nada más del mundo.

El amor de Dios se expresa de tal manera que el hombre añora cada vez más a Dios. Por lo tanto, el amor divino enciende también la brasa del amor a Dios en el corazón humano .... “Yo no os doy como el mundo os da ....” Es un cumplimiento diferente que hace feliz al hombre; El hombre ya no anhela los placeres terrenales, sino que su deseo y el cumplimiento del mismo son puramente espirituales. Y, sin embargo, hace al hombre increíblemente feliz y no se puede comparar con la felicidad terrenal. Porque es Dios Mismo que Se comunica a los hombres, porque Dios es el amor.

Ser bendecido por el amor de Dios significa poder llevarse a Él dentro de si mismo, y por eso el hombre debe esforzarse en hacer sólo lo que el amor divino le trae, ya que esto le garantiza el estado más dichoso. Por mucho que los innumerables alegrías terrenales le parezcan valiosas, son sólo luces engañosas, se aparará y no dejarán nada atrás, mientras que el amor divino nunca podrá desvanecerse una vez que se ha apoderado del niño terrenal, porque lo que Dios da es incomparablemente glorioso y eterno ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Confesión pública .... Apariencia poderosa sin timidez ....

B.D. 1554 from 5 de agosto 1940, taken from Book No. 25

Se requiere una devoción muy especial a Dios para actuar como su confesor y dar testimonio al mundo de Su amor y omnipotencia. No todo el mundo es capaz de dominar el miedo al poder terrenal. El hombre se vuelve tímido y temeroso, y su fe comienza a flaquear cuando el peligro le amenaza desde una perspectiva humana. Aunque pueda estar dispuesto, no tiene la fuerza interior y, por lo tanto, se verá envuelto en serios conflictos internos tan pronto como se emprendan acciones legales contra todos los creyentes celosos de la enseñanza cristiana.

Se esperan tiempos extremadamente turbulentos, y algún ser humano se sentirá obligado a proclamar la Palabra divina y aclarar a los humanos acerca de su estilo de vida terrenal equivocado. Y esto le traerá duros reproches por parte del poder terrenal, y entonces el hombre sólo podrá obrar para Dios en completo secreto .... Porque nunca se atreve a hacerlo en público. Y, sin embargo, sólo así se conseguirá el éxito, porque sólo una apariencia poderosa es capaz de convencer de la verdad de lo que proclama. Y así el hombre tendrá que hablar de Dios y Su obrar sin timidez y sin miedo, tendrá que confesar abiertamente para qué nombre lucha; tendrá que ser abierto sobre el asunto. Sólo tendrá que temer a Dios solo y, independientemente de los peligros terrenales, tendrá que defender con celo a Jesucristo como Redentor del mundo. Porque lo espiritual está completamente separado de todo lo terrenal.

Siempre son necesarios grandes shocks para que los humanos sean receptivos a las enseñanzas divinas. Esto los hace reflexivos y los facilita la aceptación de la enseñanza, que es de origen divino y permanece inalterable. Los humanos que aseguren la difusión de la Palabra divina estarán en Su bendición. Dios Mismo los conducirá a la lucha, a la lucha por difundir la enseñanza divina. Y donde Dios Mismo es el líder militar, la lucha siempre terminará en victoria. Porque el dará fuerza a los que luchan por Su nombre, y hablarán como con lenguas de ángeles, proclamarán todo para la gloria de Dios y no escatimarán esfuerzos para difundir la enseñanza divina, para que la humanidad llegue a comprender y todavía pida a Dios conocimiento en la última hora.

Y este tiempo de lucha costará todavía muchos sacrificios; el hombre primero rechazará todo, pero quien pida fuerza a Dios para conocer la verdad, la recibirá en abundancia. Porque tales hombres expresan su gratitud y se sacrifican por los muchos desafortunados que sólo ven la terrible miseria, pero no el éxito en términos espirituales. Y por eso se debe pedir con especial urgencia ahora mismo la fuerza de Dios, y los hombres deben dejar que su fe se fortalezca en sí mismos para poder participar en la lucha y, por tanto, obrar en el amor por el divino Señor y Salvador ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Pensando en lo que se ha recibido .... Propiedad espiritual ....

B.D. 1555 from 6 de agosto 1940, taken from Book No. 25

Por eso se os dio el entendimiento para reconocer el propósito de la vida y vuestro destino. Y si ahora oráis por la iluminación, nunca podréis recibir nada más que la verdad, sólo la voluntad de permanecer en la verdad debe haceros también capaces de recibirla. Si ahora recibís un don divino y queréis convertirlo en vuestra propiedad espiritual, debéis pensar cuidadosamente en lo que habéis recibido y por lo tanto hacer uso de las capacidades que os ha dado el Creador y ahora considerar los pros y los contras de todo lo que os ha sido transmitido, hasta que podáis comprometeros con lo que se os ofrece con plena convicción, es decir, hasta que la veracidad del mismo esté fuera de toda duda.

Y lo que ahora vosotros mismos reconocéis como verdad, lo podréis transmitir fácilmente a vuestros semejantes. Entonces no se puede hablar de un aceptación irreflexiva de lo recibido, porque el humano no podría reproducir algo que no haya convertido previamente en propiedad espiritual; Y el humano sólo puede convertir en propiedad espiritual .... aunque recibido con el corazón .... primero debe haberlo procesado con su entendimiento, de lo contrario no se le pegaría y, por lo tanto, sería imposible transmitirla.

Para recibir o escribir lo que Dios ha impartido, basta la voluntad de servirle .... pero para difundir el don divino es necesario pensar en lo que se ha recibido intelectualmente. Si el destinario también quiere dedicarse activamente en la docencia, entonces primero tiene que convertir de lo que recibe en su propiedad espiritual; Por lo tanto, nunca debe estar satisfecho con lo que ha recibido, porque esto sólo tiene valor cuando gana vida pensando en ello, cuando a su vez estimula nuevamente a la vida, es decir, cuando todo lo que requiere acción se pone en acción. Toda enseñanza carece de vida mientras esté sólo en el papel; sólo cuando es captado por el corazón y procesado por la mente está viva, es decir, ahora estimula a una actividad que corresponde a lo que ha sido aceptado.

Lo que Dios ofrece al hombre en la Tierra siempre servirá a la perfección del alma, ya que el único propósito de la vida en la Tierra es el desarrollo superior. Así que todo lo presentado siempre estimulará el libre albedrío del humano, pero no lo forzará. “Puedes hacerlo si quieres” .... Cada ser humano debe tener presente estas palabras. Entonces él mismo tiene que hacer algo al respecto .... tiene que declararse dispuesto a aceptar el don divino de la gracia concentrando su pensamiento en ello y sólo ahora recibe verdaderamente el signo del amor divino, si el corazón y su mente procesan lo que ha recibido y sólo ahora puede considerar un tesoro espiritual como su propiedad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Amar y sufrir por los demás seres humanos ....

B.D. 1556 from 6 de agosto 1940, taken from Book No. 25

El hombre debe amar y sufrir para poder liberarse de todas las ataduras. Porque el amor lo redime, y en el sufrimiento el hombre encuentra a Dios. Entonces se libera del poder oscuro y se conecta conscientemente con Dios, por lo que soporta todo sufrimiento por el Señor. Jesucristo cargó sobre sus hombros todo el sufrimiento y toda culpa del pecado y a través de eso devolvió a la humanidad la libertad del espíritu. Si el hombre ahora hace lo mismo, si también asume con amor el sufrimiento del semejante o le ayuda a soportarlo, el estado de sufrimiento desaparecerá y se le dará al semejante una cierta libertad, porque ahora podrá reinar y gobernar como le plazca.

Todo estado compulsivo está asociado a inhibiciones que perjudican toda actividad .... el estado libre, en cambio, es feliz porque ya no hay límites al impulso de actuar. Y, por tanto, el objetivo debería ser que el hombre se ponga en este estado de libertad, para redimirse a través del amor, controlando el sufrimiento de sus semejantes y ayudando a soportarlo. El amor y el sufrimiento están encarnados en el sufrimiento y la muerte de Jesús en la cruz. Sólo Su inmenso amor logró asumir con plena consciencia la culpa del pecado; sólo el amor asumió voluntariamente el sufrimiento de los seres humanos. Porque el amor del Redentor era sumamente grande .... la humanidad necesitaba del divino Redentor, así que Se encarnó para obrar de forma reconocida entre los Suyos.

Él sabía acerca del estado ligado de los humanos y trató de ayudarlos sufriendo por ellos y, en su infinito amor, tratando de dirigirlos hacia Él. A través de Su muerte en la cruz, les trajo la libertad espiritual, y así los redimió del estado proscrito que antes era el destino de aquellos que intentaban vivir una vida civilizada pero que eran demasiado débiles para poder liberarse del poder del adversario. Ya éstos el Señor los consideró en Su amor y murió por ellos la muerta más amarga en la cruz para devolverles la libertad sufriendo por la humanidad.

Y así, aquellos que recuerdan con amor el sufrimiento de sus semejantes y aceptan este sufrimiento con voluntad y devoción para aliviar a aquellos que están destinados a soportar un gran sufrimiento, también participarán en la obra de Redención. Prestar siempre atención al prójimo en amor y tratar de aliviar su sufrimiento traerá la mayor recompensa; la obra divina de la Redención será, por así decirlo, continuada, porque aún no ha llegado la hora que ponga un límite al hombre .... aún puede obrar sin falta de libertad, todavía el amor y la gracia han sido puestos por Dios en su corazón y puestos a su disposición, para que pueda actuar en amor, y la gracia divina también le permite conocer el sufrimiento que estimula su voluntad, para estar activo ayudando ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El objetivo correcto .... El derecho del ser a la autodeterminación ....

B.D. 1557 from 7 de agosto 1940, taken from Book No. 25

El punto de partida de todo lo que existe es Dios .... y Dios también debe ser el objetivo de todo lo que existe .... Si el ser de Dios elige otro objetivo, es decir, el polo opuesto de Dios, entonces es su ruina, es su caída espiritual, aunque al ser le ofrece una y otra vez la oportunidad de tomar el camino correcto que conduce hacia el objetivo correcto. Pero entonces son tiempos interminables de tormento y de ataduras entre esas posibilidades que pueden provocar el estado de la redención final ....

No se trata de modo alguno de un acto de violencia a través de lo cual el ser será reunificado con Dios como su Creador, sino que el ser mismo tiene derecho a determinar lo que quiere y puede perseguir el objetivo que le plazca .... No es forzado, pero constantemente es influenciado sólo mentalmente, y esto al mismo tiempo por seres espirituales buenos y malos, de modo que ahora se enfrenta a la decisión a qué influencia quiere entregarse. Y por eso su propia voluntad es decisiva.

Si ahora la propia voluntad está debilitada, el mayor problema consiste en que no se busque el objetivo correcto, sino que el ser vuelve a alejarse de Dios una y otra vez. Por lo tanto, las fuerzas malas han prevalecido, alejando al ser de Dios, pero volviéndola hacia sí mismo. El ser mismo no puede ser absuelto de la culpa porque no utiliza la fuerza que le habría facilitado la resistencia. No exigió la fuerza que tenía a su disposición y por eso sucumbió. Y fue suficientemente instruido por la Palabra de Dios para su salvación final, sino que despreció esta Palabra y, por lo tanto, no está libre de culpa.

El ser también debe contribuir a la Auto-redención entregando su propia voluntad y sometiéndose a Dios como su Creador. Porque si lo hace, entonces da su consentimiento Para que Dios lo cuide y lo ayude a cumplir su última tarea terrenal. Sin la entrega de la propia voluntad, sería una cierta coerción de Dios, si Él conduce al ser hacia su fin último. Para llegar a ser perfecto es necesario someter la propia voluntad a la voluntad divina, porque sólo entonces Dios puede expresarse y ahora dirigir visiblemente al ser, porque entonces éste quiere lo que es justo y conduce a Dios ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Conexión del Cielo a la Tierra ....

B.D. 1558 from 7 de agosto 1940, taken from Book No. 25

El obrar unido traerá grandes éxitos. Y así el cielo y la tierra, el más allá y el mundo se unen para servir a Dios y crear una obra que perdurará más allá de la memoria humana, Y lo que surge a través de la interacción de este poder mundano y del otro mundo proviene de Dios y da testimonio de Dios y, por lo tanto, es imperecedero porque lo que proviene de Dios no puede perecer. Todo lo que sirve a Dios recibe fuerza de Dios y ahora tiene que trabajar también en la voluntad divina. Y la voluntad divina consiste en instruir en la verdad a todo lo que ha surgido de Él, y todo medio que él utilice debe, por tanto, conducir inevitablemente a la verdad. Pero la verdad es imperecedera e inmutable, por tanto siempre y para siempre la misma.

Y lo ignorante dispuesto siempre será captado por lo conocedor servicial .... lo que está en el conocimiento siempre se ocupará del ignorante con amor y así la verdad se difundirá según la voluntad de Dios. Y cuando el Cielo y la Tierra se conecten, es decir, el niño terrenal ignorante escuche voluntariamente los susurros de los seres conocedores del reino de la luz, la verdad será distribuida sin medida, y esta tiene que permanecer eternamente ya que es una fuerza espiritual, es decir, el derramamiento del amor divino. Y el mundo entero podría permanecer en el conocimiento y la verdad, si tan solo quisiera .... Pero donde la voluntad humana se aparta, la fuerza divina no puede actuar allí y no puede expresarse. El corazón tiene que estar absolutamente abierto al influjo espiritual, y esto presupone también la voluntad del ser humano de aceptar la verdad.

Los esfuerzos de los seres del otro mundo son enormes, y todo su amor está dirigido hacia los niños de la Tierra, cuya condición aún está sin luz .... es decir, que carecen de voluntad. Ahora se ha construido un puente desde el reino de la luz hasta la Tierra a través de un niño terrestre que quiere servir a Dios y ahora es mucho más fácil dar incluso a los seres humanos ignorantes el conocimiento de la incansable actividad de esos seres de luz, y una vez que este conocimiento está ahí, ahora los seres también pueden obrar basándose en el conocimiento existente y proporcionando iluminación intelectual, siempre que así lo deseen. Este deseo no siempre tiene que ser consciente .... el ser humano también puede hacer preguntas inconscientemente, es decir, ser desdeñosa externamente y, sin embargo, anhelar interiormente por la verdad y ahora ser captado por aquellos que distribuyen la verdad.

Y eso es increíblemente valioso, que a los seres humanos se les ofrezca algo que los anime a pensar o hacer preguntas acerca de problemas espirituales no resueltos. Porque tales seres humanos sólo pueden ser influenciados si abren sus corazones a las preguntas intelectuales y permiten que se le dé una respuesta. Los seres de luz dan sin amedrentarse y sin restricciones, pero sólo cuando se solicita el don, consciente o inconscientemente. El cuestionamiento silencioso en el pensamiento es una solicitud inconsciente de conocimiento, pero la oración es un deseo consciente de la verdad.

El deseo consciente requiere una fe profunda, el deseo inconsciente generalmente proviene de un corazón incrédulo por parte de los seres humanos, que bien quisieran saber, pero no pueden creer, lo que sus semejantes les han enseñado al respecto. Es fácil para el creyente pedir una explicación al Ser más elevado Que puede dársela .... el incrédulo, en cambio, está completamente aislado ante la gran oscuridad, todo le resulta misterioso y, sin embargo, también se le puede dar aclaración, si sus pensamientos se atascan en preguntas acerca de la eternidad.

Sin embargo, el puente de la Tierra al más allá es algo que la mayoría de los humanos no comprende. Se ignora incluso cuando los resultados obvios han proporcionado evidencia de tal conexión, porque el humano no quiere aceptar nada que pueda levantar el velo que se extiende sobre la vida después de la muerte. Si los humanos quisieran ver, el velo caería de sus ojos, pero prefieren lo misterios, huyen de la luz y se sienten más cómodos en las tinieblas del espíritu.

Y si el ser humano no desea aclaración, no se le puede dar. Por lo tanto, se aprovecha cada oportunidad para animar a los humanos a reflexionar, porque sólo entonces puede comenzar la actividad de los seres perfectos de luz tratando de responder a todas las preguntas planteadas, siempre que el ser humano esté dispuesto a reflexionar detenidamente la respuesta que le ha sido transmitido desde el corazón .... Porque la voluntad por la verdad es la primera condición para que le sea transmitida, y a un humano dispuesto todo le parecerá más fácilmente aceptable porque le llega la fuerza divina, mientras busque la verdad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La puerta a la eternidad ya se puede traspasar antes de la muerte ....

B.D. 1559 from 8 de agosto 1940, taken from Book No. 25

A quien se le abren las puertas de la eternidad, su vida terrenal no necesariamente tiene que terminar, porque en esta vida ya puede conocer el reino que existe fuera de la vida terrenal; puede saber acerca de todo sin ser apartado de la vida terrenal .... Porque el ser humano todavía puede alcanzar un estado de madurez en la Tierra que le permita comprender el reino eterno.

Poder conectarse con ese reino fuera de la Tierra y sus habitantes es una prueba de que las puertas a la eternidad no siempre se traspasan con la muerte física, sino que para algunos hijos de la Tierra no hay barrera alguna que les impidan la entrada al reino de la eternidad. Viven en la Tierra y, sin embargo, también se siente como en casa en esas esferas porque el espíritu divino en ellos supera todos los obstáculos y puede estar presente en todas partes y en cualquier momento .... por eso también reside en el reino del Eterno incluso cuando el cuerpo está todavía retenido en la Tierra.

Un niño terrenal así no se asustará ante la muerte .... la muerte física, que asusta a los humanos. Será dotado del conocimiento de la vida eterna, que sólo anhelará el momento en que pueda abandonar todos los vínculos con la Tierra. El espíritu se trasladará a su verdadera patria, ahora quedará constantemente allí, donde sólo pudo permanecer temporalmente durante su existencia terrenal y, por así decirlo, sólo encontró entrada en aquellas regiones en las que la voluntad humana se lo permitió. Pero ahora podrá estar permanentemente donde su anhelo en la Tierra lo llevó a vagar.

Y así el hombre el hombre superó el horror de la muerte cuando, durante su estancia terrenal, intentó conscientemente penetrar en esta zona que es la morada de todas las cosas espirituales después del fin de la vida terrenal. Ya no le asusta la incertidumbre del más allá, ni ve el más allá como algo dudoso, está en el conocimiento, y eso significa que también reconoce el obrar de los seres de luz y se entrega a estos seres de luz, precisamente porque reconoce las consecuencias de la ignorancia y que el mismo quiere liberarse de un estado indigno, que es su estado en la Tierra, antes de trabajar sobre sí mismo para poder entrar en conexión con lo espiritual en el más allá.

Mucho mejor está el ser humano cuya fe le permitió reconocer el amor y la misericordia divinos y que anhelaba este amor y esa misericordia, porque ya le fueron dados en la Tierra .... Al niño terrenal se le permitió mirar un área, que da testimonio de la infinita sabiduría del Señor, se le permitió distribuir conocimientos espirituales en la Tierra y así romper las barreras que separan el hombre terrenal de aquellos seres de luz .... ya se le permitió en tiempos terrenales entrar por las puertas a la eternidad .... Porque acepto algo que le fue ofrecido directamente por aquellos seres que habitan este reino de luz, y así la muerte pierde todo horror para aquellos hijos de la Tierra que sólo quieren servir a Dios y que se convirtieron en verdaderos vencedores de la muerte al servir a Dios ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El Espíritu obrando ....

B.D. 1560 from 10 de agosto 1940, taken from Book No. 25

Que se os diga que el Espíritu de Dios se une a cada uno de vosotros si queréis servirle. En este momento hay innumerables hilos que corren que corren por la maraña de enredos humanos que han de tejerse juntos en un tejido sólido, y estas conexiones del más allá a la Tierra son tremendamente significativas porque pueden proporcionar información a los humanos que están buscando y quieren conocer a Dios. Pero sólo éstos recibirán luz, porque Dios Mismo es la Luz Eterna y la Verdad Eterna ....

Y quien busca a Dios tiene que encontrarlo y, por lo tanto, la luz más brillante y la verdad pura deben legar hasta él. Es un punto de inflexión en la vida terrenal cuando Dios cuando Dios Mismo Se acerca a los humanos en forma de luz y verdad; Le ofrece un don de gracia que da testimonio de Su amor inconmensurable. Él quiere despertar en los humanos el deseo por la iluminación en el humano para entonces distribuirle conocimiento sin medida, ya que si el deseo por tal ese conocimiento no puede serle transmitido, y a través de esto quiere llevar el estado mental de los seres humanos a un nivel superior.

Pero ahora la mente humana se niega a aceptar algo como verdad, porque no quiere comprender la obra del amor divino. Porque aún no reconoce a Dios como el Dios de amor, no sabe acerca de la omnipotencia del amor divino .... no sabe del deseo del Padre por Sus hijos, por sus criaturas que han surgido de Él .... Tampoco sabe acerca de la difícil situación de estas criaturas que crean una condición para sí mismas que les trae tormento y sufrimiento inimaginables en la otra vida, y acerca del cuidado amoroso de Aquel Que es el Amor Mismo. Y es por eso que no quiere entender la obra de Dios, porque sólo puede sentir el amor de Dios con un corazón amoroso, y por eso primero debe tratar de formarse en amor antes de poder reconocer y comprender el amor divino.

Y no hay prueba que muestra más claramente este amor si no se quiere infringir el libre albedrío o restringir la libertad de creencia. Porque todo lo que quiera anunciar de forma aún más convincente la obra de Dios es un peligro para el ser humano, que , estando bajo cierta influencia, adoptaría ahora un enfoque calculado en sus acciones, es decir, le llevaría a comportarse con Dios de manera diferente a como lo haría por su propia voluntad sin ninguna evidencia obvia. Y así la vida interior no se transformaría, sino que sólo la forma exterior se cumpliría de nuevo, porque la evidencia visible ya no permite ningún otro comportamiento.

Porque la formación interior del alma debe emprenderse por amor a Dios (al que se aspira) pero no por una ventaja en un estado forzado .... una fe que nunca se logró por uno mismo, sino por la fuerza a través de extraordinarios fenómenos que perjudican gravemente el libre albedrío del ser humano. Y esto no podría resultar en llegar a ser perfecto, porque para llegar a un ser perfecto es indispensable el libre albedrío ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Obstáculo .... Obra del Espíritu .... Arrogancia o incredulidad ....

B.D. 1561 from 11 de agosto 1940, taken from Book No. 25

El espíritu dentro de vosotros no nos ordena, pero dejan completamente a vuestra voluntad si deseáis sentir su fuerza o ignorarla, Vuestra parte puede ser la luz más brillante y el conocimiento acerca de todo en la creación, acerca de la obra de los seres espirituales benditos, acerca de las ventajas conexiones con el más allá, acerca del amor infinito, la sabiduría y la omnipotencia de Dios .... pero también puede ser la oscuridad más profunda del espíritu .... y podéis elegir lo que queráis. Ningún poder os obliga a pertenecer a Él, sólo que los seres buenos del más allá pero también los malos seres luchan por vuestra alma, por vuestro libre albedrío para recurrir a ellos.

Entonces, si se os da total libertad para tomar vuestra decisión, por otro lado os debe llegar aclaración acerca de la responsabilidad de vuestra decisión. Se os debe sugerir que vosotros mismos os creáis el estado en el más allá con vuestro estilo de vida en la Tierra. Y por eso Dios os transmite Su Palabra, es decir, os informa a través de Su Palabra de la enorme responsabilidad del hombre y de las terribles consecuencias de una voluntad mal aplicada.

Esto sólo puede suceder a través de seres humanos verdaderamente creyentes, que se ofrecen a servir a Dios y quienes someten su voluntad enteramente a la voluntad del Señor. Les da un abundante conocimiento para que puedan distribuirlo entre los que buscan a Dios .... Les da el don de la previsión, para que los hombres reconozcan la verdad de lo que se anuncia. Les permite obtener una visión de la actividad de los seres espirituales para estimularlos para realizar el trabajo más diligente del alma. Pero nunca os obligará a aceptar estas declaraciones Suyas si no estáis dispuestos a dejar que el espíritu mismo os enseñe. Pero desde el resplandor de luz que emana de cada acto divino de amor, tenéis que reconocer que el dador es Dios Mismo ....

Existe una conexión entre el Cielo y la Tierra, aunque no pueda demostrarse claramente a vosotros, los humanos, que camináis ciegamente por la vida en la Tierra. Porque todo lo que es perfecto y por tanto está en el amor quiere ayudar a lo que aún es imperfecto en virtud de este amor .... El amor es lo único que puede redimiros, y por eso los seres de luz en el más allá continúan la obra de Redención, precisamente porque vosotros los humanos en la Tierra no lográis redimiros a través del amor. Y en gran medida se acercan a vosotros. Saben acerca de vuestro mal estado espiritual y tienen misericordia, porque no quieren dejaros sufrir, pero tampoco pueden evitaros el sufrimiento por vuestro propio bien.

Una vez que han logrado haceros comprensible la obra del Espíritu divino en el hombre y abrir vuestro oídos y corazones a las verdades de lo alto, el Espíritu de Dios comienza a obrar en vosotros mismos, y no deja fuera a nadie que no sea el mismo que se retira del obrar a través de su incredulidad o arrogancia. espiritual. Porque ambos son evidencias visibles de la obra del poder contrario, que también hace todo lo que está a su alcance para poder apoderarse de la voluntad del hombre con el fin de destruir todo lo que Dios está construyendo. Porque todo lo perfecto lucha por las almas, pero no las obliga ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Una fe firme asegura un poder ilimitado .... Legalidad ....

B.D. 1562 from 11 de agosto 1940, taken from Book No. 25

Nada es imposible si tenéis una fe firme como una roca. El que os creó, Cuyo poder es ilimitado. Todos Sus seres surgieron de este Poder, y el Creador también puede poner Su poder en sus criaturas, siempre que tengan de voluntad de obrar con Dios y para Él. Cualquier cosa que el ser humano ahora emprenda, lo conseguirá; se confía completamente a Dios, parece hacer todas las acciones por su propia iniciativa, pero es guiado por Dios, de modo que sólo realiza la voluntad divina.

Y la voluntad divina nunca será diferente de la voluntad de un niño terrenal profundamente devoto a Dios, porque esta voluntad es sólo algo propio, independiente, mientras el ser humano crea conscientemente ser capaz de poder dominarlo por sí solo. Sin embargo, si se entrega a sí mismo, es decir, su voluntad a Dios con humildad y debilidad, esta voluntad ahora es la propiedad de Dios, y Él ahora la dirige y guía según Su decisión divina. Y en consecuencia, todo pensar y actuar debe corresponder ahora a la voluntad de Dios si el hombre sigue siempre el impulso de su corazón, es decir, lleva a cabo lo que su voluntad le dice que haga. Porque ahora entrega su cuerpo, por así decirlo, para que Dios pueda usarlo y obrar a través de éste.

Ahora está completamente captado (¿lleno?) por la fuerza divina; nada es imposible para él, no importa lo que emprenda. Es el Espíritu divino el que guía ahora al hombre, aunque todo en él parezca terrenal y se adapte enteramente a las leyes terrenales. Porque Dios siempre obra dentro del marco de la ley para no obligar a los hombres a creer a través de acontecimientos extraordinarios, pero fluirá hacia el hombre terrenal una corriente de fuerza que le permitirá con facilidad lo que parece insuperable. Pero la fe tiene que ser firme .... un ser humano que no se entrega a Dios lleno de fe no abre su corazón a la fuerza que fluye en él, su incredulidad o ligera duda es un obstáculo, y por lo tanto Dios no puede obrar en el ser humano según Su voluntad.

Sin embargo, para poder hacer suya la fe más profunda, el ser humano debe orar con fervor y perseverancia para que Dios Se revele a él en Su gloria, que Se incline hacia él con misericordia e intervenga para ayudar donde el niño terrenal amenaza con fracasar. Y Dios escucha la oración del débil cuanto antes, cuanto más humilde e indefenso se entrega a Él. Él no dejará a un niño terrenal suplicante en la angustia del alma, y fortalecerá su fe en el momento adecuado, porque Él es poderoso y quiere que la humanidad crea en Su poder, y así lo demuestra al dirigirse los seres humanos a través de Sus siervos y también obra a través de acciones .... así Su poder se transfiere a todos los que le son leales y quienes Le someten su voluntad con alegría .... amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La justicia .... el apocalipsis .... la tierra nueva ....

B.D. 1575 from 19 de agosto 1940, taken from Book No. 25

No existe la posibilidad de escurrirse de la justicia divina en cuanto empiece el juicio penal final de Dios. Entonces ha llegado el tiempo que fue anunciado por palabras y escrito. Y los hombres tendrán que hacerse responsables de que no quieran creer en la justicia divina. Ahora entenderán que sólo el hombre justo podrá aguantar ante la gracia de Dios, pero el destino de los injustos es la perdición. Y el último juicio penal vendrá de repente. Se van a adelantarse muchas profecías que anuncian a los sucesos divinos; habrán muchas ocasiones a encontrar a Dios para confesar con tristeza a los pecados; Dios les va a estrechar a su mano y arrancarles fuera del abismo, pero sin remedio va a llegar la hora en la cual la humanidad entera se tendrá que enfrentar con el terror de la hora de la inevitable apocalipsis del mundo, pero que nunca es la perdición de la tierra entera, como se pudiera interpretar de la palabra, sino la hundación del mundo actual, es decir de la humanidad que solo se concentra el la materia y que no reconoce a Dios. Y este hundimiento va a ser una transformación total de lo que los hombres entienden bajo el término tierra .... Nada se quedará sin cambios en la superficie de la tierra, y todo se va a perder lo que antes parecía poderoso, fuerte y hecho desde eternidades .... La tierra tiene que dejar de existir como lo hacía hasta ahora .... es decir, un sitio donde reinó ( se buscaba ) únicamente el materialismo? donde Dios y sus ideas no se reconocen por nadie. Porque la tierra debe ser un sitio donde lo espiritual tenga posibilidades de un desarrollo, pero se ha convertido en un lugar donde reina solo lo corporal sin (prestar atención a) la espiritualidad, entonces ha perdido su finalidad. Y por esto Dios elimina todo lo que no entienda Su misión o que va en contra de lo que sería su destino. Y este hecho ya no se puede evitar, según la justicia divina tiene que llegar como está escrito .... no quedará una piedra sobre la otra .... Pero también va a comenzar un tiempo completamente nuevo. La tierra nueva se poblará con hombres que se encuentran en un nivel mucho más elevado, que se han desarrollado más y estos hombres se juntarán como sobrevivientes de aquel suceso, que les quedará inolvidable que les aprueba la grandeza y la omnipotencia de Dios obviamente. Porque DIos quitará a aquellos de la tierra para mandarles a la tierra nueva para formar la tribu de una nueva comunidad, para que puedan establecer la creencia plena y vivir y actuar según la voluntad de Dios en la tierra, es decir en el reino de la paz que Dios, el Señor, se ha creado entonces y que reanima nuevamente con los Suyos que le fueron fieles y que son dignos de Su amor. Porque recompensará a los Suyos con justicia divina como se lo merecen .... Va a dejar a estos la vida que sirven a Dios y que le aman .... y quitará del mundo que nunca han reconocido a Dios y que han andado en vano por la tierra ....

amén

Traducido por Bea Gato

Influencia del Príncipe de las Mentiras en el pensamiento de la gente ....

B.D. 1580 from 24 de agosto 1940, taken from Book No. 25

Mira el comportamiento de la humanidad. Está dominado por el espíritu de la mentira, y este provoca una confusión sin nombre. El pensamiento humano se alejará cada vez más de la verdad, ya que el ser humano acepta mentalmente la mentira y no tiene juicio propio para reconocerla como tal, y así la vida espiritual del ser humano también se extraviará. Y ahora es comprensible que la cubierta alrededor de lo espiritual en el ser humano se espese cada vez más, por lo que el ser humano se aleja cada vez más de la verdad, ya que el espíritu en él no puede expresarse, es decir, el alma es incapaz de recibir verdades espirituales. En cuanto el pensamiento del ser humano toma la dirección equivocada, la voz del espíritu se vuelve cada vez más suave y finalmente deja de oírse. El resultado es una humanidad completamente ignorante que se esfuerza por alcanzar objetivos completamente diferentes a los que le fueron fijados en el principio. Y el camino terrenal queda así totalmente sin resultado, pues mientras el ser humano camina en el error, se dirige hacia el poder del que se debe separar. Ahora el poder de oposición a Dios utiliza la voluntad vuelta hacia él e impulsa al ser a acciones que se dirigen contra Dios para destruir todos los vínculos y hacer que el ser se le someta completamente. Y este estado ahora se puede reconocer claramente entre la humanidad .... La vida terrenal se vive con total independencia de Dios, y sólo raramente se piensa en Él, de quien se origina todo .... o se mantiene ansiosamente en secreto todo pensamiento que se aplique a lo espiritual. Dios ya no es conocido públicamente, si es que todavía se piensa en Él. Todos estos son los signos visibles de la actuación de las fuerzas hostiles a Dios, pues su influencia es más fuerte cuanto más debilitado está el ser humano. Y como el ser humano se aleja cada vez más de la Deidad eterna, su fuerza para resistir la influencia del mal también disminuye cada vez mas. Por otro lado, ahora recibe una fuerza del contrapoder de Dios que le apoya en todos los esfuerzos terrenales. Así, el éxito terrenal está siempre garantizado precisamente por esta fuerza, y a su vez, el éxito terrenal sigue contribuyendo a desprenderse completamente de Dios, pues el ser humano ya no necesita la fuerza divina, por lo que tampoco invoca a Dios, sino que lo niega .... Y esta es la intención del adversario para alejar completamente al ser humano de los pensamientos en Dios, y entonces lo tendrá completamente bajo su control. Se ha convertido en el vencedor del ser que era libre de elegir a quién quería conceder la victoria. Decidió a favor del adversario de Dios y así recorrió su camino terrenal de manera completamente equivocada ..... Sin embargo, Dios no deja que estos seres caigan .... Quiere proporcionarles la prueba de que todo lo terrenal por lo que vale la pena esforzarse está también sujeto a Su poder .... y que puede destruirlo si corresponde a Su voluntad. No se trata en absoluto de una destrucción fortuita de lo que parece deseable para el ser humano, sino que esta obra de destrucción, espiritualmente hablando, será también de gran ventaja para innumerables almas. Pero las personas que no reconocen el profundo significado de esto se verán profundamente afectadas por ello, ya que perderán todo lo que hasta ahora ha sido su propósito en la vida. Y ahora se enfrentan de nuevo a la decisión de volver a esforzarse por lo mismo o de reconocer su transitoriedad y recoger ahora bienes imperecederos. Porque en el momento de la destrucción el adversario pierde poder, y si el ser humano reconoce su impotencia, se da la posibilidad de que reconozca a otro Señor sobre él y se vuelva a Él. Las posesiones terrenales son una cuota de poder maligno, pues contienen sustancias espirituales no redimidas, y el ser humano no debe desear lo que ha sido su morada por eternidades .... no debe esforzarse por lo que le costó infinito tiempo superar .... Y así, la inutilidad de aquello debe serle demostrada de forma evidente para que se aleje de ello y se dirija a lo que viene después, tras la vida en la tierra. Debe renunciar a lo terrenal y desear lo espiritual, entonces también superará la última forma y se liberará de todo amarre. Pero lo espiritual es algo que permanece y, por tanto, pertenece al reino de la verdad. Las cosas terrenales, en cambio, son transitorias, por lo que pertenecen al reino de las tinieblas, de la mentira, pues sólo albergan sustancias espirituales inmaduras que no reconocen la verdad y, por tanto, fueron desterradas. Y así, el ser humano nunca podrá permanecer en la verdad mientras desee los bienes terrenales y conceda poder al príncipe de la mentira precisamente a través de este deseo. Y será dominado por la mentira mientras se esfuerce por el bien terrenal, y tiene que pensar erróneamente, pues el príncipe de la mentira intenta primero influir en el pensamiento del ser humano y alejarlo completamente de la verdad. Y por lo tanto el estado de la gente es extremadamente alarmante y sólo puede ser remediado si Dios mismo rompe el poder del adversario destruyendo las posesiones terrenales ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

La esencia del amor ....

B.D. 1588 from 30 de agosto 1940, taken from Book No. 25

El epítome de todo lo espiritual es el amor .... Es una fuerza que se expresa en la vida emocional, que hace felices a las personas de diferentes maneras según su fuerza y profundidad .... Es un sentimiento que busca la conexión con el objeto que capta, que quiere atraer todo hacia sí porque la unión es indeciblemente feliz. No hay conexión más íntima que la unión en el amor. No hay poder más fuerte que el amor, el amor es la máxima realización y el epítome de toda la dicha. Porque el amor es divino, es la corriente que fluye incesantemente a través del universo para recoger y fusionar lo que quiere distanciarse incesantemente, para la indecible felicidad de ello mismo. El amor es inmutable en sí mismo, y sólo puede elegir como objeto de su deseo algo que está lejos de Dios para reunirlo con éste y así poder darle inmensurable felicidad .... Y entonces es un amor perverso el que está orientado hacia lo malo y que busca la unión con lo que se ha alejado de Dios. En este caso es el mismo sentimiento que se expresa, pero el objeto de este sentimiento es otro polo, es contrafuerza. Y así el amor puede volverse hacia un polo o hacia el otro, y volverse hacia uno siempre significará alejarse del otro. El amor es, en ambos casos, un sentimiento que tiene su origen en Dios, es enviado al universo y puede ahora, sin embargo, buscar la unidad con su Creador de nuevo, así como con su polo opuesto, que igualmente necesita la emanación de poder de Dios, el amor, para poder gobernar y ser poderoso. Cada suministro de amor a este mismo poder lo aumenta, cada radiación de retorno al punto de origen disminuye el poder del oponente y aumenta el poder divino .... Todo lo que está conectado entre sí a través del amor fluye inexorablemente hacia el lugar de origen del amor, y como el amor es algo espiritual, algo que no se puede captar sino que sólo se puede sentir con el alma, el lugar de origen debe ser también algo espiritual .... algo insondable, no perceptible con los sentidos físicos. Pero si esta cosa que debe sentir el alma se desperdicia en las cosas terrenales buscando el contacto con los bienes terrenales, es decir, con la materia que pertenece al reino de las tinieblas, busca así simultáneamente el contacto con el señor de las tinieblas. Se aleja de su lugar de origen, desea hacia el polo opuesto de Dios, y así es un amor perverso que busca la unión con todo lo espiritual que está en oposición a Dios. El amor a las posesiones, a la felicidad terrenal, a la vida terrenal y a toda la materia es un amor tan perverso que no conduce a Dios sino a su adversario. Y la unión con lo que desea también sólo desencadena un sentimiento imperfecto de felicidad que es limitado en el tiempo y sólo significa una felicidad ilusoria para el ser que alimenta tal amor, mientras que el puro amor divino, que se aplica a lo espiritual, desencadena una felicidad indestructible ya en la tierra y un día en el más allá, que dura eternidades .... Porque este amor conduce a Dios, que es el amor mismo ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

Fallecimiento prematuro involuntario .... Más allá ....

B.D. 1589 from 31 de agosto 1940, taken from Book No. 25

El destino inmerecido de los que, contra su voluntad, tienen que sacrificarse por la conducta injusta de los pueblos odiosos no quedará impune, pues debe haber una justa retribución cuando las almas se ven privadas del tiempo de gracia que se les ha concedido de encarnar en la tierra por culpa humana y, por tanto, no pueden madurar como es posible con una larga vida. Es un acortamiento inmerecido de la vida terrenal que, ciertamente, les trae la liberación de la forma, pero solo les permite entrar en el más allá en un estado inmaduro. El alma sólo puede ser considerada según su estado de madurez, debe entrar en las esferas que corresponden a su grado de madurez. Pero no hace falta decir que tal finalización forzada de la vida humana debe encontrar su expiación, ya que nada puede quedar sin expiar lo que está mal ante Dios. Porque a nadie le corresponde disponer de la vida de un semejante. Sin embargo, por otro lado, el alma humana debe tener la oportunidad de poder continuar en el más allá la autorredención interrumpida en la tierra. Y por eso, especialmente a los que partieron de la vida prematuramente, se les asigna un rico campo de trabajo en el más allá, de modo que su voluntad sólo tiene que ser buena para elevar su estado de alma, oportunidad similar a la que ofrece la vida terrenal. Si el curso del desarrollo del alma se interrumpe por una culpa externa, se abren para el ser en el más allá las posibilidades más inconcebibles para poder, no obstante, alcanzar el estado de madurez, si sólo la voluntad es correspondientemente activa y el ser anhela a Dios. Sin embargo, sobre todo en el caso de una vida que ha partido prematuramente, el peligro es muy grande de que el alma no pueda separarse de la esfera terrenal, ya que la dejó antes de haber podido superar su inclinación hacia la materia, hacia todos los placeres terrenales. Y hay un gran peligro de que no aproveche las oportunidades del más allá porque todavía está demasiado atado a la tierra, pero tiene que entregar su voluntad misma como lo hizo en la vida terrenal para poder seguir el camino del desarrollo superior. Incluso ahora su voluntad no puede ser dirigida a la fuerza hacia arriba, el alma es libre, al igual que en la tierra, de girar por sí misma hacia arriba o también hacia abajo, aunque innumerables seres de luz se esfuerzan por tal alma. Pero la vida terrenal traerá poco éxito espiritual a los culpables de la muerte prematura de una persona, pues esta culpa hace mas espesa la cubierta de su propia alma, y la liberación de tal cubierta es extremadamente difícil, por lo que el ser humano tendrá que luchar indeciblemente si quiere liberarse de esta gran culpa, y su estado de alma será muy bajo cuando deje la vida terrenal, y en el más allá tendrá que expiar amargamente su culpa ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

Disposición de ánimo. Depresiones. Prueba de amor

B.D. 1602 from 8 de septiembre 1940, taken from Book No. 25

Los hombres no prestan atención a las diversas corrientes que llegan a la manifestación tras las diversas disposiciones de ánimo; y por eso tampoco son conscientes de que estas corrientes no son simplemente productos de la casualidad, sino que incluso la vida anímica del hombre es una consecuencia del modo de proceder frente a Dios o el poder del adversario.

Precisamente el hombre que sufre por causa de tales estados de ánimo está conmovido del Amor de Dios, a ojos vistas; porque Dios se preocupa de los hombres que peligran olvidarse de Él, influyendo sobre su vida de ánimo y permitiendo que se apodere de ellos un desaliento - lo que en muchos casos resulta enormemente benéfico, porque solamente en tiempos como estos los pensamientos del hombre se dirigen a su Creador... sólo cuando todo lo terrenal ha perdido valor, el hombre se acuerda de su verdadero destino.

Por eso hace falta que le desafíen días de lucha interior - días en que llega a ser consciente de la vanidad de los placeres terrenales. No hace falta que siempre verdaderos apuros y sufrimientos sean la causa de ello. Los sentimientos tristes en el hombre también pueden producirse sin motivos exteriores. Esta es la influencia de aquellos seres a los que los hombres están confiados - los que están preocupados por la salvación de estas almas, y que concienzudamente vigilan por cada impulso de su corazón.

El peligro está inminente que el hombre aplique todas sus fuerzas a las exigencias que la vida terrenal le impone. Entonces estos seres intervienen, refrenando considerablemente ese dinamismo... el placer en la vida terrenal... por lo que el hombre incurre en depresión...

Por esto es bien si el hombre se deja influenciar de ello, porque si tales tiempos le producen horas de introversión, entonces estos tiempos no se han producido en vano... Pero no todos los hombres hacen caso a la advertencia interior. Hay muchos que procuran sofocar ese estado de ánimo, abandonándose en placeres mundanos - y eso con éxito, dado que su voluntad está orientada sobre todo hacia la vida terrenal... despreocupados ignoran tales estados de ánimo, porque sólo están interesados en volver a recuperar el antiguo estado de satisfacción interior.

Los hombres cuya vida muestra días que les parecen pesados o inaguantables - días que son una consecuencia de su vida sentimental, ¡que no se lamenten, porque a ellos el Amor de Dios está cercano! Pues horas como aquellas son un remedio de los amigos del Más Allá, que quieren evitar que el hombre se pierda en placeres mundanos.

Todo lo que hace suponer que el hombre en la Tierra está en la miseria, siempre es una prueba de Gracia del Amor divino que únicamente de esta manera puede llevar al hombre al buen camino - al camino que le lleva a la Magnificencia eterna y que recompensará al niño terrenal completamente por todo de lo que en la Tierra estaba privado y por todo que tenía que ceder.

Porque alegrías terrenales son pasajeras, mientras que las Magnificencias eternas permanecen... y únicamente estas son lo que debe ser anhelado en la Tierra.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Preocupaciones terrestres .... La falta de fe y confianza ....

B.D. 1604 from 9 de septiembre 1940, taken from Book No. 25

Los hombres se atormentan con preocupaciones que no son relevantes si temen por el bienestar corporal, y se quitan a sí mismo la habilidad de trabajar en su alma. Da igual como el cuerpo pasa por esta tierra, a la vez es importante qué avance da el alma, y por esto vuestra preocupación plena debe valer sólo al alma. Y aunque parezca que el cuerpo entra en penuria, solo hace falta un rezo confiado al Dios celeste y cualquier pena se quitará. Y justamente os falta la creencia que Uno podría ayudaros y que Su amor sea tan grande que os quiera ayudar .... En cuanto no creáis os quitais vosotros mismos a esta ayuda. El hombre debe saber que todo .... sufrimiento y alegría, suerte e inconvenientes .... se cargan por el padre celeste a Su hijo y que todo es una prueba para fortalecer a su creencia. En cuanto veais de que todo es destino divino se fortalecerá la fe, y vais a recomendar vuestras preocupaciones al padre del cielo y pedirle que las quite de vosotros. Nada pasa contra su voluntad divina, Dios sabe de todo, y este conocimiento os convierte en portadores silenciosos y devotos de lo que Dios os mande ....

amén

Traducido por Bea Gato

Orden divino .... Caos .... Dirigiendo todo a la bendición ....

B.D. 1608 from 12 de septiembre 1940, taken from Book No. 25

Sólo hay una voluntad que rige el universo. Y esta voluntad gobierna todo lo espiritual como todo lo visible terrenalmente, es decir, Su completa obra de creación, la que emergió de Su voluntad. En la medida en que la voluntad divina sea seguida por lo espiritual, tanto lo que está comprimido todavía en la forma, como lo espiritual, que está libre de cualquier grillete, el orden divino está completamente establecido, y el resultado de eso solo puede ser un desarrollo superior de todo lo espiritual. Sin embargo, el estado del libre albedrio, que es otorgado a lo espiritual para la redención final, es a menudo el mayor peligro para ello, porque comienza a rebelarse contra la voluntad divina.

Por lo tanto, otorga un cierto poder al polo opuesto de Dios, que ahora se enfrenta a la voluntad divina. Y Dios no obliga a esta voluntad, y, por lo tanto, durante la encarnación como hombre, la creación terrenal es hasta cierto punto entregado a otro poder, tan pronto como el hombre mismo dé su consentimiento. Entonces, ahora la voluntad humana se opone conscientemente a la voluntad divina y no se le impide hacerlo, pero que tiene que asumir ahora las consecuencias de su voluntad equivocada.

La voluntad divina solo se dirige a la perfección, a lo bueno, al estado iluminado de Sus seres y al aumento de la buena fuerza espiritual, mientras que la voluntad del oponente solo busca lo contrario, y el hombre a través de su voluntad apoya este esfuerzo, es decir, lo favorece. Y solo por eso es posible que haya un caos sin paralelo en la tierra, que haya una ruina, tanto espiritual como terrenal, que los elementos del inframundo sean tan claramente viables y que la humanidad se esté acercando cada vez más al hundimiento.

Porque el adversario lo quiere así, quiere destruir todo lo que testifique a Dios y arrebatarle el poder. Y tiene éxito en la medida en que la voluntad del hombre es sumisa a él. Sin embargo, no puede forzar esta voluntad, solo puede debilitarla de tal manera que se someta completamente a él. Por lo tanto, el estado del libre albedrio es un peligro para el ser, ya que puede devolverlo a la noche espiritual más profunda, que ahora ya había superado en gran medida.

Sin embargo, la voluntad divina gobierna todo lo que existe, aunque deja al ser el libre albedrio y no destierra la voluntad del adversario .... También dirige todo lo evocado por esta mala voluntad de tal manera, que el hombre aún puede conseguir la liberación de esta violencia.

Las personas mismas causan toda la desgracia, que les afecta, y, sin embargo, esta desgracia puede bendecirlas nuevamente, entonces, el libre albedrio es probablemente la causa de los acontecimientos más horribles en la tierra, y sin embargo, estos pueden devolver el reconocimiento al individuo .... Pueden dar lugar a una transformación interna completa, al apartarse de aquel, quien fue el autor de lo horrible ....

Lo que la voluntad humana provoca, puede a través de la voluntad divina, convertirse en lo contrario de lo que se pretendía provocar anteriormente. La ruina completa y un caos indescriptible pueden ordenar de repente los pensamientos humanos y someterlos a la voluntad divina, y cada acto, que nació de la voluntad del mal, puede llevar a la salvación de almas perdidas al reconocer ellas lo despreciable y ahora lleno de anhelo volverse hacia su creador y finalmente subordina su voluntad a la voluntad divina ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Cómo Jesús predicó Su amor .... Obra de Dios .... Obra humana ....

B.D. 1614 from 16 de septiembre 1940, taken from Book No. 25

Solo eso es voluntad divina que corresponde a la Palabra de Dios. El señor vivió en la tierra, y esta vida fue para la distribución de Su Palabra .... Él enseño a los hombres de la forma más simple como han de llevar su estilo de vida; les dio pautas e hizo todo comprensible a través de ejemplos ....

Él mismo se puso como ejemplo, y ha vivido la vida ejemplificada para ellos y prometió la vida eterna a quienes Le siguieron. A través de Su enseñanza, quiso educar a los hombres para que pensaran correctamente e intentó una y otra vez despertar el amor en ellos. Su vida fue una obra de amor ininterrumpida. Busco sanar cuerpo y alma, dio amor desde el fondo de Su corazón, y todos Sus pensamientos y acciones solo tenían como objetivo salvar almas descarriadas.

Entonces Él predicó la Palabra de Dios en la tierra y la Palabra de Dios sigue siendo la misma hoy en día .... la expresión de la voluntad divina, como la fue desde la eternidad y permanecerá para siempre .... la admonición de amar .... Solo hay una cosa que tiene un significado real eternamente y para siempre .... eso es el amor. El amor en la tierra contribuye a la redención de la forma, el amor en el más allá a la gloria eterna. Siempre es el amor a lo que se debe educar a la humanidad, y la Palabra divina siempre y constantemente amonestará a los hombres a amar y advertir contra el desamor. Y por tanto la voluntad divina será siempre lo que tiene el amor como condición previa.

Ahora los hombres ya no pueden distinguir la obra del hombre de la obra de Dios, y solo necesitan aplicar el estándar de hasta qué punto una acción está determinada por el amor y sirve al amor .... si despierta amor o da amor .... o si la omisión de una acción es de alguna manera perjudicial para el semejante, es decir, sería un acto de desamor o si no tiene una desventaja significante como consecuencia.

Entonces, los mandamientos que prescriben tales acciones serían superfluos, es decir, que no corresponden a la voluntad de Dios, porque desvían la atención de lo que es realmente importante y de lo que Dios Mismo exige de los hombres en Sus mandamientos ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El estado de las almas en el más allá que todavía están adheridas a la materia ....

B.D. 1617 from 17 de septiembre 1940, taken from Book No. 25

Cualquier vida terrestre encuentra su final en la muerte corporal del hombre. No hay nada que el hombre pueda llevar al otro lado. Solo lo que anhelan, sus pensamientos puede encontrar en el más allá, y si son pensamientos que están muy enlazados todavía con la materia, con bienes terrestres, su fantasía se lo finge también en el más allá, según sus anhelos, pero no existirán para tocarlos. Entonces el hombre vive con lo que se monta por su propia mente. Entonces un hombre que no se ha soltado de su materia, tiene que vivir la misma lucha como en la tierra; no podrá entrar en el reino de lo espiritual antes de haber sido superado y liberado de la materia. Así su vida terrestre se ha terminado, pero no su estado terrestre si el ser lo siente así. Es un estado deplorable, un estado de deseos sin cumplir, anhelos tormentosos y decepciones continuas, un estado continuo de desagrado y de autoinculpación tormentosa, o .... lo que aun es pero .... la hundición apática en una oscuridad profunda, donde el alma está lejos de cualquier prestación de ayuda y apoyo y no puede levantar la voluntad de mejorar su situación. El alma busca lo que ha dejado atrás en la tierra, intenta recordarlo, se mueve por allí donde ha vivido en el mundo y ve y persigue todo lo que pasa. Y es un tiempo perdido que no le alivia su situación y que tampoco cambia su manera de pensar. Solo después de un tiempo muy largo reconoce su estado deplorable, reconoce que ya no tiene conexión con la tierra y se encuentra con la situación desesperada de sus esfuerzos lograr o agarrar a bienes terrestres. Del reconocimiento sigue un tiempo de profunda desesperación que dura hasta que ceda al empuje de almas ayudantes y se decida a activarse para liberarse de su estado horrible .... ahora se puede pasar el camino de ascenso muy rápidamente si el ser ha reconocido una vez. Ahora busca con la fuerza de su voluntad, que todavía lo mantiene, de huir del estado oscuro y un deseo de este tipo se apoya. Se separa con toda voluntad de cualquier deseo por la materia, solo anhela ahora la luz y libertad, y su propio estado tormentoso le hace sentir compasión por el destino de otras almas atadas. Y ahora el amor empieza a activarse en él, de manera que dirige su amor hacia los seres que están metidos todavía en una oscuridad profunda. Y ahora el ser se salva por amor que dirige hacia sus compañeros del sufrimiento, y sigue voluntariamente a los seres luminosos y su guión de manera que escucha a su enseñanza y empieza a enseñar a los seres que le puede traer ayuda con esto. Solo se libera cuando ha matado cualquier deseo por la materia en sí mismo, es decir, cuando lo ha superado. Si el ser lo consigue todavía en la tierra, puede entrar sin carga ninguna al más allá y su estado le traerá luz y conocimiento, pero el camino hacia lo alto cuesta mucho para el alma que todavía está adhesiva a los bienes de este mundo, porque no podrá entrar a la esfera de la luz antes de haber superado este deseo y tiene que soportar tiempos eternos de tortura hasta que reconozca finalmente a su estado .... para empezar entonces a trabajar en sí mismo sin parar y recuperar lo que no ha aprovechado en la tierra .... a dar amor para poder salvarse a sí mismo y a otros seres iguales donde el amor ....

amén

Traducido por Bea Gato

El alma .... La chispa mental en el hombre ....

B.D. 1618 from 18 de septiembre 1940, taken from Book No. 25

El alma del hombre es la unión de innumerables sustancias que la componen, que son puntos de colección de poder mental, en otras palabras, recipientes de lo mental de Dios. Cada una de estas innumerables sustancias estaba incorporada previamente en algún lugar, es decir, encerrada por una forma externa con el propósito de un mayor desarrollo de lo mental y la posibilidad de una unión posterior con tal sustancia de alma. Así, que el alma del hombre ha pasado por cada obra de creación en sus sustancias individuales, el alma, por así decirlo, ha madurado para la última encarnación en la tierra.

El alma siempre toma la misma forma que la cáscara exterior que lo rodea .... Y ofrecería una imagen increíblemente atractiva y variada, para el-capacitado-de-mirar-mentalmente, si quisiera considerar el alma del hombre en su composición. Esta obra de creación de Dios, invisible para el hombre, es indescriptible, tanto en su estructura como en su funcionalidad. Pero el pensamiento humano solo confundiría una descripción del diseño del alma, porque no capta las innumerables maravillas que el cuerpo humano alberga en sí. Es toda la obra de creación en miniatura, que ahora es comprensible como “alma” para los humanos.

El alma es lo más íntimo del hombre y abarca toda la creación .... Destinada a ser transfigurada en la vida terrenal y disfrutar de las bendiciones del cielo en alabanza a Dios .... El alma alberga en sí la mente divina. Lo mental también es la sustancia original del alma en todas sus fases de desarrollo .... Pero la chispa mental divina, la pone Dios Mismo en el alma ahora encarnándose en el hombre .... Él respira Su hálito en el hombre .... Él coloca en él lo divino y pone al alma ante la tarea de decidirse por lo divino o por lo humano durante su última existencia en la tierra.

Si ahora el alma .... Lo mental de Dios, que una vez se oponía a Dios .... Está dispuesto de volver a unirse con la mente divina, comienza ya la transfiguración de lo que una vez estaba lejos de Dios y se hará la luz en el alma humana. Y luego el alma humana se una a la mente divina, si supera obstinadamente todo el deseo humano que se aferra al cuerpo humano para probar y moderar la voluntad como una tentación .... Si resiste a todo lo que el cuerpo como tal exige de ella, y se somete voluntariamente a lo que la mente divina exige en ella.

Entonces el alma finalmente abandona su antigua resistencia a Dios. Se decide por Dios, ya no se opone conscientemente a lo divino y acepta la irradiación de amor, la fuerza, para aumentar lo mental en sí mismo con el fin de lograr la fusión con lo mental en sí mismo con lo mental fuera de sí mismo, y así esforzarse consciente del acercamiento a Dios .... Pero si prevalece el deseo físico, la chispa divina mental se adormece en la envoltura más profunda del hombre, no puede irradiar luz y el alma permanece en la oscuridad más profunda.

Ella vive su vida terrenal sin el menor éxito, lo mental en ella está condenado a la falta de vida, es el camino por la tierra no un curso de mayor desarrollo para esta, sino un tiempo de estancamiento o también un declive. La chispa divina mental ha sido ignorada en el hombre y, por lo tanto, no pudo expresarse. No podría infundir al ser con la fuerza de amor divina, y por lo tanto, la unión con la Mente del Padre de la Eternidad nunca puede tener lugar. Y el estado de luz, que el alma en la tierra ha elegido, lo lleva a la eternidad, para conmemorar en interminables tormentos el arrepentimiento del tiempo inutilizado en la tierra, y ahora tener que librar una lucha mucho más difícil, para ahora transformar su estado lamentable en un estado más luminoso.

Amen

Traducido por Meinhard Füssel